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Saint Josémaria a
écouté ma mère

Il y a dix jours, ma mère, très
angoissée puisqu’elle ne
pouvait rien pour moi, chercha
dans ses affaires et trouva une
image de saint Josémaria, avec
une belle prière. Elle l’a dite,
pour moi, avec une grande
force intérieure

31 jan. 2009

Avec l’autorisation explicite de ceux
qui nous les envoient, nous
recueillons ici quelques témoignages
reçus sur cette page web. Ce sont des



récits de faveurs obtenues par 
l’intercession de saint Josémaria ou
des remerciements pour sa vie sainte
et ses enseignements.

Si vous voulez nous écrire, allez à 
Envoyer un témoignage

Saint Josémaria a écouté ma mère

Il y a vingt ans, je fus opérée deux
fois d’une scoliose. Il y a deux ans, on
m’a décelé une arthrose lombaire
provoquée par le surpoids que cette
zone de ma colonne supportait. J’ai
eu des séances de kinésithérapie, j’ai
pris des médicaments pour soulager
la douleur, sans résultat. J’ai consulté
plusieurs spécialistes, rien n’y faisait,
la douleur était toujours là. La
souffrance était mon alliée au
quotidien mais elle n’était pas la
seule car je puisais ma force dans ma
prière à l’Esprit Saint qui me faisait
offrir cette douleur. Il y a dix jours,
ma mère, très angoissée puisqu’elle
ne pouvait rien pour moi, chercha
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dans ses affaires et trouva une image
de saint Josémaria, avec une belle
prière. Elle l’a dite, pour moi, avec
une grande force intérieure. Depuis
ce jour, je n’ai plus eu le moindre
mal. Je sais que saint Josémaria l’a
écoutée et a fait mon bonheur. Je
remercie ce grand saint de tout mon
cœur, le fondateur de l’Opus Dei qui
a intercédé pour moi.

Olaya S., Chili

30 décembre 2009

J’ai instamment prié

Ce matin, en quittant mon bureau,
j’ai eu un appel d’une amie : son
frère avait un accident vasculaire et
était hospitalisé. Sur le chemin de
retour chez moi, j’ai instamment
invoqué saint Josémaria, avec la 
prière de son image que j’ai toujours
sur moi et que je dis tous les jours. Il
y a quelques minutes, mon amie m’a
rappelée, son frère est hors de
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danger, il parle, il bouge son bras….
C’est un miracle.

Merci, saint Josémaria, écoute
toujours nos prières…. Je ne peux
plus me passer de toi. Merci encore.

Antonella C., Italie

29 décembre 2009

Persévérer dans la prière

J’ai recommandé, à une amie en
recherche d’emploi après sa thèse, de
faire la Neuvaine du travail.

Un mois après, elle m’a écrit pour me
dire combien elle était
reconnaissante pour la faveur
accordée. Elle avait un poste dans
une multinationale importante.
J’avais fait cette neuvaine et
j’attendais impatiemment que saint
Josémaria m’écoute, moi aussi. Je lui
demandais un travail pour pouvoir
disposer de mes week-ends et
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assister aux moyens de formation
chrétienne de l’Opus Dei. Je lui
demandais aussi un poste avec une
grande possibilité apostolique.

Après trois mois d’attente, j’ai décidé
de regagner la province en quittant
la capitale. Je venais d’y trouver du
travail. J’étais peinée parce que dans
cette ville il n’y a pas d’activités de
l’Opus Dei.

J’ai, cependant tout laissé dans les
mains de Dieu en me disant qu’Il
voulait sans doute que je le serve en
province.

La veille de mon vol, j’ai eu un
message d’une amie : son père
cherchait quelqu’un de récemment
diplômé pour sa nouvelle entreprise.
Il m’a appelé aussitôt après notre
conversation. Une heure après,
j’avais un entretien d’embauche. Le
lendemain, je suis revenue chez mes
parents, et une semaine après, j’ai



regagné la capitale pour commencer
à travailler à ce nouveau poste.

Dieu m’a accordé juste ce que je lui
avais demandé, par l’intercession de
saint Josémaria, de ma Mère Sainte
Marie et de Saint Joseph. Mon travail
consiste à pourvoir les services
financiers des propriétaires de petits
fonds de commerce, à les initier aux
fonctions de direction d’entreprise et
à les former dans les valeurs du
métier. J’ai vraiment appris que Dieu
nous accorde ce que nous lui
demandons si notre intention est
droite et si nous persévérons dans la
prière.

Anne, Philippines

28 décembre 2009

Des faveurs innombrables

Au bout de 40 ans, il me faut, à tout
prix, remercier Dieu, et mes parents,
qui ont été ses intermédiaires, pour



avoir connu saint Josémaria. J’avais
13 ans alors, sa joie m’a frappée,
ainsi que son allant, son assurance
dans la foi et j’ai eu un désir efficace
de faire que ma vie, que celle de mes
amis, soit utile aux autres. De fait,
mon premier élan fut d’offrir
Chemin aux amis qui ne
connaissaient pas encore le
fondateur de l’Opus Dei.

Ce ne fut pas un feu de paille. Après
cette découverte, j’ai gardé la chaleur
qui me poussait à fréquenter le
Christ, à recevoir la Communion et,
sans doute à cause de tout cela, à
avoir une vision du monde
différente.

Un très grand amour pour tout, tout
était, tout est bon ! épatant ! c’est le
miroir et la marque de l’amour de
Dieu ! Spécialement les personnes,
sans aucune différence. Le désir de
travailler et celui de vivre une vie de
mariée comme celle dont parlait



saint Josémaria, pleine d’amour, de
générosité, de joie. J’ai eu la chance
de le rencontrer trois fois. Il a
toujours laissé la même empreinte
chez moi : Cela vaut la peine. Cela
vaut la peine de se passer des projets
personnels s’il y en a d’autres qui
peuvent être plus utiles aux autres.
Cela vaut le coût de donner
entièrement son cœur à Dieu, s’il a
besoin de toi pour des desseins
exclusifs. Cela vaut la peine de vivre,
disais-je, les pieds sur terre et le
regard rivé au Ciel. Des faveurs de
son intercession ? Ils sont constants,
j’en suis sûre et il y en a que je ne
pourrais pas raconter.

La connaissance plus approfondie de
l’Histoire de l’Église, m’a fait
découvrir la vie des saints. Des gens
épatants, gais, toujours forts,
connaissant leurs défauts mais ne
pliant jamais sous le poids de leurs
propres limites. Ils se savent aimés



de Dieu par-dessus tout et veulent y
répondre.

Saint Josémaria est le saint, déjà sur
nos autels, que j’ai pu connaître de
près. Il était terriblement aimable,
sympathique, humain. Il nous faisait
rire et pleurer (seulement les
femmes) et prier et vibrer.

M. Silla, Italie

3 janvier 2010

Une bourse nécessaire

Je tiens à remercier saint Josémaria
pour une faveur accordée. Mon mari
est décédé il y a deux mois. Ce fut un
coup dur pour moi parce que je n’ai
même pas eu l’occasion de lui dire au
revoir. Dans mes études à
l’université, j’étais en fin de semestre
et vous pouvez bien imaginer que je
n’avais plus l’esprit à terminer
l’année. J’ai demandé à saint
Josémaria d’intercéder pour moi car



je dois désormais me débrouiller
toute seule. Avant le départ de mon
mari, tout dépendait de lui, je ne
faisais des études que pour mon
plaisir. Désormais, il me faut finir
pour pouvoir avoir un diplôme et
assurer l’avenir de mon fils.

En fait, et très concrètement, je
devais faire face à mon inscription à
la faculté et j’avais en tête une
réussite avec un prix d’excellence,
avec un 19/20 de moyenne, très
difficile à décrocher puisque je
m’étais arrêtée en cours de route. J’ai
donc demandé à saint Josémaria de
m’aider à décrocher cette bourse,
seul un miracle pouvait me faire
atteindre ce résultat. Quelques jours
plus tard, ce fut la surprise, j’ai eu les
notes des épreuves passées
auparavant, elles étaient bonnes.
Aux trois matières qui me restaient à
passer, j’ai eu 20/20 et la bourse, à la
clé, automatiquement. Ce ne fut que



grâce à l’intercession du fondateur
de l’Opus Dei.

Dalila S., Mexique

29 décembre 2009

La première faveur accordée

Lors d’un séjour à Pamplune, je suis
allée, avec une amie, chez « El horno
Artesano » un bon traiteur. C’est un
établissement renommé avec une
cafétéria attenante. C’était un
vendredi, il y avait beaucoup de
monde. Lorsque je suis passée à la
caisse, mes lunettes sont tombées par
terre. Je les ai vite ramassées et nous
sommes parties. Arrivée chez moi,
j’ai vu qu’il leur manquait un verre.
Je me suis dit qu’il était tombé à la
cafétéria et j’ai fait une croix dessus,
vu le monde qui avait pu marcher
dessus. Mais, j’ai quand même
téléphoné pour voir. On n’en avait
aucune nouvelle, mais on
préviendrait la femme de ménage, au



cas où. J’ai alors prié saint Josémaria
pour lui demander de me retrouver
ce verre, consciente que je lui
demandais une grosse faveur, vu
l’improbabilité de la chose. Le
lendemain, j’ai eu un coup de fil : le
verre avait été retrouvé au balayage.
Je suis allée chez l’opticien pour le
placer. Il était en parfait état, pas une
rayure. Je vous écris car même si je
demande tout au fondateur de l’Opus
Dei, c’est la première faveur
matérielle qu’il m’accorde et je tiens
à vous en envoyer le constat.

Ana E., España

23 décembre 2009

Trois faveurs en une semaine

Voici le récit des faveurs que j’ai
reçues, cette semaine, par
l’intercession de saint Josémaria

1. En rentrant de notre sortie en
montagne, nous nous sommes



trompés de route pour arriver en un
lieu inconnu, avec une maison et un
couple aimable qui nous confirma
combien nous nous étions déviés. Ils
ne pouvaient pas nous orienter parce
qu’ils venaient de s’installer dans la
zone et ils nous ont conduits chez
leur neveu qui allait nous guider.
Notre portable n’avait pas de
couverture or nous devions contacter
le chauffeur de notre car pour qu’il
nous attende. Chez le neveu, nous
avons prié saint Josémaria, et la
couverture a été rétablie, juste à
temps pour envoyer le message au
conducteur et aux personnes qui
devaient s’inquiéter pour nous. Il
faisait sombre, nous nous servions de
nos portables en guise de lampe de
poche. La pile du mien était épuisée,
mais elle a tenu le coup juste pour ce
trajet en montagne.

2. Par maladresse, j’ai fait tomber
deux fois mon portable et il est
tombé en panne. J’ai prié saint



Josémaria et il a remarché.
Désormais, je serai plus attentive.

3. J’ai égaré la clé USB avec des
dossiers très importants. Je l’ai
cherchée plusieurs fois dans le tiroir
où je la garde habituellement. Puis,
j’ai prié saint Josémaria, avant de
fouiller encore dans ce tiroir et je l’ai
trouvée.

Philippines

Décembre 2009

Une bonne vente

Un ami d’enfance avait depuis trois
ans un établissement d’alimentation
à Quéretaro, au Mexique. Avec la
crise et la baisse de clientèle, il a dû
fermer. Il nous a invités, par mail,
pour que nous l’aidions à
débarrasser le local. Je lui ai envoyé
l’image de saint Josémaria, par
retour de mail, en l’encourageant à le
prier pour une bonne vente. Il m’a



répondu, très reconnaissant, après le
week-end de la liquidation, pour me
dire que tout s’était très bien passé :
saint Josémaria lui avait envoyé des
gens de son coin avec des euros
(monnaie très appréciée au Mexique)
et il avait tout vendu comme il l’avait
souhaité.

Roberto Esquivel Álvarez, México

27 novembre 2009

J’ai demandé à saint Josémaria de
ne rien avoir de grave

Le 2 novembre 2009, je me suis levée
malade. J’avais eu mal au cœur
quelques jours auparavant et des
palpitations. J’ai demandé à mon
époux de me conduire chez le
docteur. Celui-ci a pris ma tension.
Tout allait bien. Puis, il a vérifié que
mon coeur battait à 120 pulsations
par minute, il m’a fait un
électrocardiogramme et d’autres
explorations. Le lendemain, j’ai eu



encore des analyses à faire et j’ai
demandé à saint Josémaria, de toute
ma foi et ma dévotion, de ne rien
avoir de grave. Au vu des résultats, le
docteur m’a dit que mon foie ne
marchait pas bien et qu’il fallait
procéder à une IRM. J’ai repris
intensément ma prière à saint
Josémaria pour que tout aille bien.
Les résultats étaient bons, pas de
kystes, ni de tumeurs, ni de lésions.
C’était pas bien méchant. Mes
pulsations sont meilleures aussi.
J’envoie ce témoignage pour
remercier saint Josémaria de tout
cœur d’avoir intercédé pour moi.

Martha María Rojas Martínez, México

2 novembre 2009

Témoignage sur Chemin

En Terminale, j’ai lu Chemin et cet
ouvrage m’a fait sentir la joie de
vivre et de chercher la sainteté. J’en
ai été si frappée que j’en ai parlé au



directeur du lycée pour lui demander
de me permettre de reproduire un de
ses points sur le journal affiché. Très
surpris, il a accepté.

Par la suite, j’ai fait des études
supérieures et suis devenue
professeur d’Éthique Professionnelle
dans l’université publique de
Tamaulipas. J’ai toujours utilisé
Chemin pour parler à mes étudiants
de l’importance du travail bien fait et
leur rappeler le bien-fondé de « fais
ce que tu dois et sois à ce que tu fais
». J’ai tâché de communiquer à mes
étudiants l’idée que le prestige est la
meilleure façon d’accéder à un bon
travail et qu’on ne le gagne que petit
à petit, grâce au soin des petites
choses. Je leur recommandais la
force d’âme : Volonté, énergie,
exemple. On fait ce qu’il y a à faire,
sans hésiter, sans ménagements.

Par la suite, dans ma vie familiale et
sociale, je me suis toujours appuyée
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sur les merveilleux conseils de saint
Josémaria que je ne saurais jamais
oublier et que je fais connaître à
beaucoup de monde.

Ma. Dolores Monsur de Higuera, Cd.
Victoria, Tamaulipas, México.

Il m’a prouvé qu’il est à mes côtés

J'ai été très stressée par ma
recherche d'emploi. Je n'en dormais
plus tellement j'étais perdue et je ne
savais pas où donner de la tête. J'ai
pu découvrir qui était saint
Josémaria à Notre-Dame- de-la-Paix à
Rome, par l'intermédiaire d'une
amie. Je lui ai confié mes inquiétudes
et mes doutes...J'ai trouvé la solution
à tout. Son intercession auprès de
Dieu notre créateur fut si puissante
que j'ai reçu au-delà de mes
espérances!!! Et depuis je lui confie
chaque journée de travail, chaque
événement de ma vie. Parce qu'il m'a
prouvé qu'il est à mes côtés.



Sandrine, France

6 décembre 2009

Quelqu’un m’a remis une image

Je sais peu de chose sur l’Opus Dei.
Une fois, dans une église, une vieille
dame m’a remis une image de saint
Josémaria en me disant que la
neuvaine était puissante. Je priais,
depuis longtemps pour une intention
concernant mon fils. J’ai donc
commencé la neuvaine pour lui, il
travaille à Dubaï et n’avait pas
encore de carte de travail. Après
avoir dit la neuvaine durant toute
une semaine, on lui a accordé la
carte de travail. Merci beaucoup.

Philippines

5 décembre 2009

Après des centaines de demandes
d’emploi



En 2008, on a résilié des contrats
pour des millions de dollars, dans le
secteur du pétrole et du gaz.

De ce fait, un grand nombre
d’ingénieurs et de techniciens ont
perdu leur emploi. En mars 2009, je
faisais partie du nombre des
demandeurs d’emploi. Je pensais que
j’allais vite y arriver, vu mon
expérience consistante. Les mois se
sont écoulés, et après avoir envoyé
des centaines de demandes de travail
dans le monde entier, sans résultat,
l’idée m’est venue à l’esprit que je
n’étais plus bon à rien sur cette terre.
Par la suite, le 9 juin, j’ai trouvé la
neuvaine du travail à saint Josémaria
et j’ai commencé à la faire. Cela m’a
encouragé à demander aussi
l’intercession de monseigneur
Alvaro, celle de Saint Joseph et celle
de la Très Sainte Vierge Marie. J’ai dit
cette neuvaine tous les jours, avec la
confiance que Dieu allait m’accorder
un travail avant la fin de l’année



2009. Au fur et à mesure que le
temps passait, beaucoup de gens
disaient qu’il serait impossible de
décrocher un poste puisque les
entreprises n’embaucheraient des
gens qu’à partir de janvier 2010. On
m’a même conseillé de faire une
croix sur tout emploi en 2009.
Toutefois, je continuais à espérer en
l’aide de la grâce de Dieu. « Le bon
Dieu pourvoira. Il veille sur nous. J’ai
fait tout ce qui était humainement
possible et j’abandonne tout entre tes
mains, ô mon Dieu ». Alors que tout
semblait impossible, le miracle s’est
produit. Le 3 décembre dernier, j’ai
été embauché dans une entreprise
internationale pour un projet de
millions de dollars. Je veux
remercier saint Josémaria et
monseigneur Alvaro, Saint Joseph et
la Très Sainte Vierge Marie et mon
Ange Gardien pour m’avoir aidé à
trouver un emploi.

R. E., Canadá



5 décembre 2009

Au neuvième jour de la neuvaine

L’affaire du mari de ma soeur a fait
faillite et l’économie familiale a
connu une situation très grave. Ils
n’avaient même plus les moyens de
faire face aux frais quotidiens. Ils
étaient doublement inquiets du fait
que mon beau-frère est déjà trop âgé
pour trouver un emploi lui
permettant d’assurer la vie de sa
famille. Un jour, en rangeant mes
placards, j’ai trouvé l’image de saint
Josémaria et la neuvaine du travail.
J’ai commencé à la faire pour
demander que, par l’intercession de
saint Josémaria, il trouve du travail.
Aujourd’hui, au neuvième jour de la
neuvaine, j’ai su qu’on l’avait appelé
pour un poste dans une grande
entreprise du bâtiment. Je suis folle
de joie et remercie le fondateur de
l’Opus Dei pour une aussi grande
grâce.



Lucia H.S. B., Brésil

27 Novembre 2009

Au delà de mes espérances

J'ai été très stressée par ma
recherche d'emploi. Je n'en dormais
plus telement j'étais perdue et je ne
savais pas où donner de la tête. J'ai
pu découvrir qui était St Josémaria à
Notre Dame de la Paix à Rome par
l'intermédiaire d'une amie. Je lui ai
confié mes inquiètudes et
doutes...J'ai trouvé la solution à tout.
Son intercession auprès de Dieu
notre créateur fût si puissante que
j'ai reçu au delà de mes espérances!!!
Et depuis je lui confie chaque
journée de travail chaque
évenènement de ma vie. Parce qu'il
m'a prouvé qu'il est à mes côtés.

Sandrine Zinzindohoué, France

Decembre 2009



Pour rembourser un emprunt

J’avais mis un appartement en
location et j’étais pressée de trouver
un locataire pour pouvoir faire face
au remboursement d’un emprunt.
J’ai eu recours à saint Josémaria et,
en moins de deux semaines, le 10
septembre, l’affaire fut réglée. Je lui
ai promis d’écrire cette faveur. Cela
peut sembler insignifiant, mais pour
moi, c’était énorme. Merci!

María del Carmen Trigueros Gomez-
Degano, Madrid

Novembre 2009

Le lendemain de la fin de ma
neuvaine

Cela faisait déjà trois ans que nous
étions arrivés à Atlanta et je n’avais
toujours pas de travail. En effet, nous
avions trois enfants en bas âge et il
est difficile, aux Etats-Unis, de
trouver un emploi à mi-temps, avec



les week-ends libres. Nous avions
donc décidé d’attendre à ce que les
deux enfants soient plus grands.
Mais mon époux a perdu son travail
et je devais nécessairement en
trouver un.

J’ai eu connaissance de la neuvaine
du travail à saint Josémaria et j’ai
commencé à la faire, un peu gênée,
parce que de mon côté je ne faisais
pas grand-chose. Cette neuvaine a
traîné, elle est devenue presque une
quinzaine puisque j’avais sauté
plusieurs jours pour des raisons
diverses. Avec beaucoup de regrets,
je l’ai quand même terminée et le
dernier jour j’ai eu la joie d’être
convoquée à un entretien
d’embauche, juste le lendemain de la
fin de la neuvaine. Je suis allée à ce
rendez-vous, j’ai été embauchée, j’ai
commencé à travailler le lendemain,
dans un poste à mi-temps avec les
week-ends libres. Cette intercession
et ce cadeau sont si merveilleux que



je n’ai pas de mots pour remercier
saint Josémaria de m’avoir tant
aidée. Ma foi et ma dévotion à ce
saint grandissent de jour en jour.
Merci, saint Josémaria !

Maria Isabel Gorrochotegui Martell,
Atlanta (USA)

12 novembre 2009

Saint Josémaria me l’a appris

Voulant faire un grand pas dans ma
vie professionnelle, j’envoyai
plusieurs curriculums aux
entreprises pour lesquelles je
réunissais les conditions mais je
n’eus aucun succès. J’y tenais quand
même, coûte que coûte. Je pensais
avoir la maîtrise de tout et c’est alors
que je compris que cela ne dépendait
pas de moi, au fond, tout est dans les
mains de Dieu. Par la suite l’occasion
idéale, à ma mesure, se présenta. Je
fus pris. Je ne comprenais pas
pourquoi les autres sollicitudes



n’avaient pas été retenues, pourquoi
personne ne m’avait envoyé de
réponse. Je comprends maintenant
que Dieu, par l’intercession de saint
Josémaria, m’empêchait d’accéder
aux autres postes. Je vais commencer
à travailler au poste, dans
l’entreprise et dans la ville de mes
rêves. J’ai eu des entretiens très
exigeants, j’ai réalisé que ce n’étaient
pas mes compétences techniques ni
mon expérience qui m’ont valu ce
poste, mais l’éthique du travail, la
philosophie d’équipe, l’esprit de
collaboration que j’ai apprises des
enseignements de saint Josémaria.
J’en suis profondément
reconnaissant à Dieu, à la Sainte
Vierge et à Sainte Rita.

I.H., U.S.A

20 novembre 2009

Il n’y avait pas de métastase



Il y a deux mois on m’a décelé un
kyste à l’ovaire apparemment
méchant qu’il fallait opérer, ce qui
m’a beaucoup affectée. J’ai subi tous
les contrôles nécessaires avant
l’intervention. Un jour, je suis allée
déjeuner dans un restaurant près de
chez moi. J’ai pris place près d’une
dame très sympathique et nous
avons entamé une conversation. Je
ne sais pas pourquoi, j’ai commencé
à lui parler de mes ennuis de santé.
Elle m’a parlé de Saint Josémaria
Escriva, un saint qui avait accordé de
nombreuses faveurs à beaucoup de
monde et a pris dans son sac une
image avec la prière à ce saint. J’ai
pensé qu’elle allait me la laisser pour
que je la copie, mais elle me la
donnée. À partir de ce jour, j’ai
commencé à demander à Saint
Josémaria Escriva de m’aider à
surmonter mon désespoir.
L’intervention fut une réussite. La
tumeur semblait maligne mais il n’y
avait pas de métastase. Les médecins



m’ont dit que cela n’arrivait que dans
20% des cas parce que le cancer de
l’ovaire est mortel et ne peut pas
toujours être détecté précocement.
J’en suis profondément
reconnaissante à saint Josémaria et
je souhaite que mon histoire puisse
aider d’autres personnes dans la
difficulté.

Cleide Vieira, Brésil

19 novembre 2009

Mon contrat de travail touchait à
sa fin

Le 24 septembre 2009, je me suis
confessé à un prêtre de l’Œuvre. Je
lui ai parlé de mon souci, j’avais un
contrat de travail avec la Marie
comme enseignant dans un cours de
jardinage. Il touchait à sa fin et je
n’avais aucune perspective pour
trouver un nouvel emploi. Il me
donna une image de saint Josémaria
et nous nous sommes mis d’accord



pour le prier dans ce sens. Le
lendemain, je déposai mon
curriculum dans une entreprise et,
au bout de deux jours, je fus
convoqué à un entretien où je dis
que si j’étais retenu, je ne pourrais
m’incorporer au travail qu’un mois
plus tard, à la fin de mon contrat
avec la Mairie. La pile des
curriculums qu’ils traitaient me
porta à penser qu’il était difficile que
je sois embauché et plus difficile
encore compte tenu du délai imposé.
Cependant, quelques heures plus
tard, on m’appela pour un
complément de documents. Ils
m’attendaient le 21 octobre, le
lendemain de la fin de mes cours.
C’est un miracle pour moi dont je n’ai
aucun doute et que j’attribue à
l’intercession de saint Josémaria. Je
tiens à en témoigner en
reconnaissance à saint Josémaria
pour son secours.



Álvaro de Jesús Hurtado, Ciutadella
de Menorca, Espagne

28 septembre 2009

Pour qu’elle ne perde pas son
travail

Je veux remercier saint Josémaria
pour son intercession dans la faveur
qui me fut accordée après avoir dit la
neuvaine du travail pour que ma
femme ne perde pas son poste.

Francisco José Rodríguez Vicente,
Murcie (Espagne)

Octobre 2009

J’ai accédé à la propriété

J’ai déjà la cinquantaine. Chrétien
catholique et fervent pratiquant.
C'est au cours d'une manifestation
d'installation de notre évêque de
Kinshasa comme évêque coadjuteur
à Matadi à 360 km de notre capitale,
que j'ai rencontré un prêtre de l'Opus

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


Dei en R.D.Congo. Depuis, je
participe régulièrement aux
recollections mensuelles ainsi qu’à
d'autres activités confiées aux
prêtres de cette prélature.

Au mois de mars de cette année, mon
bailleur avait décidé de vendre sa
maison et m'a proposé de l'acheter.
Ne disposant pas de la totalité du
montant, il m'a demandé tout
simplement de libérer sa maison et la
laisser à celui qui aurait les moyens
de l’acheter. J'ai demandé avec
beaucoup de dévotion l'intervention
de Saint Josémaria. Et il a vraiment
intercédé pour moi. J'ai disposé les
moyens nécessaires qui m'ont permis
d'accéder à cette propriété,
aujourd'hui la "mienne". Quelle joie
de se savoir maintenant
"propriétaire" dans un pays où il
n'existe pas de politique sociale
d'habitat. Merci à Saint Josémaria.



À partir de cette expérience, je
sollicite toujours son intervention
dans ma vie et il a toujours répondu
positivement à mes sollicitations.

Je voudrais que ceci serve
d'émulation aux autres frères et
soeurs qui hésitent encore à suivre
cette voie. Que Dieu bénisse tous
ceux qui auront à prendre
connaissance de ce témoignage.

André Masombo, RD CONGO

24 novembre 2009

Brillante réussite aux examens!

Après un stage de formation
intensive en mars dernier, nous
avions un examen en novembre pour
obtenir le diplôme. C’était très
important pour moi parce que cette
année j’ai été au point mort au point
de vue professionnel. Cet examen
devait être ma seule réussite en 2009.
Depuis le début du mois, je



demandais à saint Josémaria Escriva
d’intercéder pour moi, je disais sa
prière tous les soirs pour qu’il m’aide
à ce niveau-là. Nous avons tous passé
l’épreuve vendredi dernier et, Dieu
merci, nous avons tous brillamment
réussi. Merci, saint Josémaria pour
votre intercession. C’est la deuxième
fois que mes prières sont exaucées
grâce à votre intercession.

J. P., Philippines

12 novembre 2009

Deux propositions de travail pour
mes amis

Je tiens à témoigner de deux faveurs
accordées à deux bons amis auxquels
j’avais suggéré de faire la neuvaine
du travail à saint Josémaria Escriva.
Ils ont pris cela très au sérieux et ils
ont dit cette prière pendant neuf
jours. Le lendemain de la fin de la
neuvaine, ils ont eu deux
propositions de travail : un poste
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dans un lycée et un autre dans une
agence de presse. Saint Josémaria,
priez pour nous !

Mateo, Italia

Novembre 2009

Arriver ponctuellement

Je mets quinze minutes à pied
jusqu’au métro que je prends pour
aller travailler. Un jour j’étais très
pressé et en arrivant à la bouche de
la station j’ai vu que j’avais oublié
mon ticket. Je n’avais pas d’argent
sur moi. Revenir chez moi allait me
prendre une demie heure. Je me suis
arrêté en haut de l’escalier pour dire
une prière à saint Josémaria et avant
de la terminer, Luis Pablo est arrivé.
Par hasard, il devait prendre cette
ligne pour aller à un Congrès. Il m’a
payé le trajet et j’ai pu arriver
ponctuellement au travail. J’en suis
très reconnaissant à saint Josémaria.



Gonzalo Trelles, Madrid

Avril 2009

Un contrat de travail

Je m’appelle Izaura, j’ai 40 ans et
j’habite Boa Esperança, au sud de
Minas Gerais, état brésilien. Le 6
juillet, j’ai décroché un contrat de
travail, après 4 mois d’attente. Ce fut
après avoir fait plusieurs fois la 
neuvaine du travail à saint Josémaria
Escriva de Balaguer. Je tiens à dire
que, lorsque je faisais cette neuvaine,
je trouvais la sérénité pour attendre
le moment voulu. C’est ce qui me
pousse à vous écrire et à autoriser
que soit publié le témoignage de ce
qui est pour moi un miracle que Dieu
m’a fait par l’intercession de saint
Josémaria Escriva. Je prie toujours
pour que Dieu, par la médiation de
Notre Dame, m’aide à progresser
dans ma profession avec pureté de
cœur.
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Izaura Malaquias, Brasil

J’étais submergée de dettes

Je vous écris pour vous rapporter un
vrai miracle de saint Josémaria dans
ma vie. Je suis de Rio de Janeiro. Cela
faisait dix ans que j’étais submergée
de dettes qui ont failli me démolir.
Certains membres de ma famille
fréquentent les activités de
formation chrétienne de l’Opus Dei.
Moi, je porte sur moi l’image avec la
prière à saint Josémaria. J’ai lu sur
votre site un petit extrait où ce saint
disait que lorsqu’il serait près de
Dieu, il ferait encore plus pour nous
et je me suis décidée à le prier. Avec
beaucoup de dévotion, j’ai fait la 
neuvaine du travail et le jour de
l’anniversaire de sa canonisation (je
l’ignorais cette date jusqu’alors) j’ai
eu plus de grâces que de demandées :
un client m’a appelée et il a signé un
contrat très intéressant, qui n’était
pas dans mes prévisions. Saint
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Josémaria, intercédez pour nous, qui
avons recours à vous.

María Patricia Barbosa Lins, Brésil

10 octobre 2009

Merci pour l’emploi que tu m’as
procuré

Je veux remercier saint Josémaria
pour m’avoir procuré un emploi. Il y
a un mois, j’ai fait la neuvaine du
travail et depuis je suis comblé. Je
prie encore tous les jours pour
réussir de mieux en mieux et trouver
les forces de vaincre mes obstacles.
Merci, saint Josémaria.

Federico Jose Quijada Miami, Florida,
U.S.A

29 Septembre, 2009

J'ai trouvé un nouvel emploi grâce
à l'intercession de saint Josémaria
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Il y a deux ans, j'ai eu un bon travail,
mais qui m’a stressé et rendu
malheureux. Je compris alors qu’il
fallait que j’arrête, comme lorsque
j’ai dû arrêter de fumer. Mais j’étais
coincé car il me fallait bien subvenir
aux besoins de ma famille. J’ai donc
décidé de demander à saint
Josémaria de m’aider à trouver
quelque chose de mieux, qui me
rende heureux. Il y a trois mois, j’ai
eu ce que je voulais et désormais je
m’épanouis, en ce moment de ma
carrière. Je suis persuadé que ce
poste est le fruit de mes prières, et
c’est très significatif pour moi. Je
tiens à en remercier saint Josémaria
et à encourager les gens à prier, par
son intercession. Merci infiniment.

Richard, Ouganda

29 septembre 2009

Ils ont, tous les deux, trouvé un
emploi à temps complet



Je tenais à vous dire qu’après avoir
fait une neuvaine, les deux
personnes pour lesquelles je priais
ont trouvé un emploi à plein temps,
au bout de 3 et de 5 semaines
respectivement. Les deux postes sont
dans le secteur très compétitif du
marketing sur internet, au Colorado.
Dieu soit loué! Merci beaucoup.

États-Unis

25 septembre 2009

Du Vietnam

Je tiens à vous dire combien les pages
web en différentes langues m’aident
surtout maintenant que je suis au
Vietnam. Vendredi 26 juin, la
Paroisse Internationale avait une
réunion d’un groupe de prière et je
leur ai proposé de parler du « saint
du jour ». J’avais les courtes vidéos
de la web et je leur ai raconté
comment j’avais connu l’Opus Dei
grâce à l’attachement que ma mère



lui vouait. Je leur ai aussi raconté
que j’avais eu la chance d’assister à
une réunion avec le fondateur de
l’Opus Dei lorsque celui-ci avait visité
l’Argentine et pour leur expliquer
l’Opus Dei je me suis servie d’un
article de la web. Lorsque dans une
réunion de ce groupe de prière nous
avons eu l’imposition du Scapulaire
du Carmel, j’avais préparé une
causerie pour préparer cette
imposition et j’ai cité ce point Chemin
sur le scapulaire du Carmel. Cela fait
plus de quatre ans que je suis au
Vietnam, j’ai six enfants. J’ai été
encouragée à m’installer ici après
avoir lu le livre du Cardinal Van
Thuan avec les méditations des
retraites qu’il a prêchées au saint-
père et à la curie. Nous avons eu
connaissance de cet ouvrage parce
que l’un de mes fils qui fréquentait
un centre de l’Opus en Argentine,
nous a raconté l’histoire
impressionnante dont on lui avait
parlé dans une méditation. Un



évêque vietnamien qui avait été en
prison pendant treize ans, dont neuf,
tout seul.

Je me suis aussi servie des vidéos
témoignages pour mes cours
d’anglais. J’ai d’abord eu un jeune
professeur américain puis une dame
australienne et c’est à partir de ces
vidéos que nous avons eu aussi des
conversations très porteuses.

Maria Amelia, Vietnam

19 septembre 2009

J’ai arrêté de fumer

Âgé de 54 ans j'ai tenté à de multiples
reprises de m'arrêter de fumer. Il y a
deux ans maintenant j'ai demandé le
secours de Saint Josémaria Escriva
en le priant d'intercéder pour moi
dans ce combat qui est aujourd'hui
gagné. Merci Saint Josémaria !

Bruno Combe Laboissière,France



4 septembre 2009

J'ai rencontré Bruce Sprinsteen

Chers amis, je veux partager avec
vous la dernière faveur que m´a
accordée saint Josémaria parce que
je lui ai promis ce témoignage. Avant
tout j´ai à vous dire que je l´ai
connu, avant sa béatification et sa
canonisation, grâce à l´image avec la
prière.

C´était étonnant. Tout ce que je lui
demandais, il me l´accordait sur le
champ, de telle sorte que je l´ai
surnommé, dans l´intimité et très
affectueusement, “le rapide”. Je n
´avais pas la moindre idée sur l
´Opus Dei, j´avais tout juste entendu
les critiques de toujours qui faisaient
que j´associe ce nom à tout ce qu´il y
a de plus bizarre.

1º - D´abord, je lui dois mon
rapprochement de Dieu en la période
la plus dure de ma vie. Dans mon
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désarroi, je ne pouvais rien faire d
´autre que dire, tous les jours, la 
prière de l´image. Désormais je ne
peux pas me passer de la messe
quotidienne, du Saint Rosaire, petite
couronne de la Miséricorde, de la
lecture de la Bible – de l´évangile, au
moins- que je médite durant un bon
moment, etc.

2º- En lisant cette page, j´ai osé
demander ce que normalement
personne n´ose faire parce que c´est
peu important mais j´ai été
encouragé parce que j´ai vu que
Saint Josémaria intercède pour de
toutes petites choses. Ma voiture, qui
était en panne depuis plus d´un an,
ne démarrait plus depuis six mois.
Après avoir lu ici plusieurs
témoignages, j´ai repris courage, tout
en sachant que ma foi ne serait pas
amoindrie s´il ne me l´accordait pas,
et lui ai demandé de réparer mon
véhiculo dès qu´il aurait un moment.
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J´ai donc prié, il a démarré et
marche depuis sans faille.

3º- Ma soeur, qui est au chômage,
avait un délai de 15 jours pour payer
le crédit de sa voiture. Nous avons
fait ensemble la neuvaine du trabail
et elle en a trouvé deux, très
modestes, certes, mais largement
suffisants pour couvrir ses dépenses.
Elle a repris son moral tellement qu
´elle s´est approchée des sacrements
de confession et de la communion
alors qu´elle avait tout laissé tomber
depuis dix ans. Elle en était venue à
rejeter l´Église. Son changement est
radical.

4º- Pour finir, j´ai osé faire une
neuvaine à saint Josémaria pour une
affaire banale. Je lui ai demandé de
me faire connaître Bruce Sprinsteen,
mon artiste préféré depuis mes 11
ans. J´en ai 36... J´ai eu cette
occasion lors du quatrième concert
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auquel j´ai assisté dans ma vie, à
Séville, le 28 juillet dernier.

Inexplicablement, j´ai eu accès à son
hôtel alors que le service de sécurité l
´empêchait à tous les fans postés aux
portes. Je ne voulais que lui serrer la
main, son autographe et une photo
mais tout s´est passé à la façon «
josémaria » : Dès qu´il m´a vue et
lorsque je lui tendais la main, Bruce
m´a embrassée, a signé un
autographe et m´a dédicacé sa
photo. On a été pris en photo en
groupe et individuellement avec lui.
Nous avons parlé ensemble, nous six,
pendant plus d´une demie heure,
calmement . Lorsqu´il est parti, il m
´a encore embrassée très
affectueusement, avec deux bises
avant de nous quitter.

S´approcher et rester si longtemps
près d´un artiste international de la
taille de Springsteen est impossible
pour des raisons évidentes de



sécurité mais je dis bien qu
´inexplicablement, l´accès à l´hôtel
Alfonso XIII de Séville, où il était
hébergé jusqu´au 29 juillet 2009, me
fut facilité.

Je lui ai offert une belle croix dorée
de Saint Benoît qu´il a bien aimée et
m´en a remercié car il est chrétien.

En juin 2009, cette croix avait éte
posée sur la relique de Marguerite
Marie Alacoque lorsque l´Espagne a
de nouveau éte consacrée au Sacré-
Coeur de Jésus au Cerro de los
Angeles, à Madrid: J´avais dit, là-bas,
que cette croix serait pour Bruce et,
grâce à ce miracle de Josémaria, elle
est entre les mains de mon artiste
favori.

Merci, saint Josémaria, pour m
´accorder même ce qui n´a pas la
moindre importance spirituelle. Je ne
peux donc faire autrement que tenir
ma promesse d´en témoigner
comme tu as tenu parole en me l



´accordant. Encore une fois et je sais
que ce ne sera pas la dernière :
MERCI.

A.B., Espagne (Badajoz)

4 août 2009

J´ai dû refuser des offres d
´emploi!

À la fin de mes études, j´etais
préoccupé à l´idée de chercher un
travail. J´ai donc prié saint
Josémaria et quinze jours après, j´ai
dû refuser des offres ! C´est
réellement curieux, j´avais
commencé à lire « Chemin » et à
avoir recours à son intercession. Cet
emploi a stabilisé mes finances alors
que je me prépare à entreprendre
mes études de théologie.

C. A., U,S.A

6 août 2009

On m´a proposé un poste sur place



Saint Josémaria m´a entendue
lorsque je l´ai sollicité pour un
travail. J´ai été au chômage pendant
plus d´une année durant laquelle j
´ai envoyé mon c.v à plus de 500
entreprises. Bien qualifiée,je n´avais
cependant rien en vue. Hier je suis
allée, très découragée, à un énième
entretien d´embauche,pensant qu´il
serait encore sans issue. Or on m´a
proposé un poste sur place. Personne
d´autre n´avait été convoqué. Je
venais d´achever une neuvaine à
saint Josémaria aussi lui suis-je
infiniment reconnaissante pour son
intercession.

S.G., U.S.A

5 août 2009

Le colis a parfaitement atteint sa
destination et avant le délai prévu

Je voudrais remercier saint
Josémaria pour la petite faveur dont
j’ai été l’objet grâce à son
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intercession. Je devais envoyer un
paquet du pays où je me trouvais.
Chez moi, la poste contrôle le
contenu des colis et vous aide après à
les fermer comme il faut. Ce n’était
pas le cas là-bas, mon paquet ne fut
pas correctement fermé. Il n’y avait
que des livres, des cassettes vidéos,
difficiles à retrouver en cas de perte
et qui m’avaient coûté cher. Je
pensais aussi au montant de l’envoi.
Le paquet était acheminé par voie
maritime ce qui était un souci
supplémentaire. Lorsque j’ai quitté la
poste, j’ai tout confié à saint
Josémaria. Et, à ma grande surprise,
le paquet est arrivé une semaine
après, rien n’y manquait, il était
parfaitement fermé. Je pensais qu’il
allait mettre deux mois à arriver. Je
suis sûre que saint Josémaria y est
pour quelque chose, dans cette petite
affaire qui était, cependant, très
importante pour moi.

Jo-Ann de Leon, Hong Kong



29 juillet 2009

Il s’est réveillé après quatre jours
d’inconscience

Je veux tout simplement continuer
d’infiniment remercier JOSÉMARIA
pour avoir écouté mes prières. Mon
époux, opéré il y a neuf mois, va très
bien. Le docteur l’a reçu le 15 juillet
et vérifié que ses analyses sont
bonnes et qu’il n’y a plus de traces de
sa maladie. Je sais donc que tout ira
pour le mieux parce que saint
Josémaria est avec nous. J’oubliais de
vous dire qu’il a sauvé mon bébé
après son accident. Ce fut alors que
je l’ai connu : ma mère avait mis son
image sous l’oreiller de l’enfant et
après quatre jours d’inconscience, il
s’est réveillé comme si de rien n’était.
C’est mon époux qui a désormais
cette image dans son portefeuille et
Josémaria l’accompagne en
permanence, j’en ai la totale
assurance. Merci pour tout.



Marcela D., Chile

23 juillet 2009

Ils se sont réconciliés

Un couple ami venait de se séparer et
faisait les démarches pour un
divorce. Nous avons prié saint
Josémaria pour que cela s’arrange.
Notre prière a été entendue : ils se
sont réconciliés.

Luis M., Italia

10 juillet 2009

C’est entre ses mains

J’ai fait la connaissance de ce grand
saint presque par hasard, grâce à ce
site. Je ne suis pas très en règle mais
la lecture des témoignages m’a
encouragée à prier aussi saint
Josémaria. J’ai assisté à la messe du
22/06 en son honneur. Quelques
jours après, j’ai senti en moi une
grande sérénité et la paix intérieure,



juste ce dont j’avais besoin. Je lui ai
confié un souci important et j’espère
de tout mon cœur qu’il va intercéder
pour moi et me donner un coup de
main, j’en ai vraiment besoin. Merci
saint Josémaria !

Antonella, Italia

10 juillet 2009

Je n’ai jamais perdu la foi

Je pensais que je ne croyais plus en
Dieu et je m’aperçois maintenant que
je n’ai jamais perdu la foi et que je le
dois à saint Josémaria. Je rentrais
chez moi, désespérée parce que je ne
trouvais toujours pas de travail et en
chemin, une dame âgée m’a arrêtée
pour me parler de saint Josémaria. Je
lui ai dit que je n’avais pas le temps
pour écouter des sornettes, mais elle
m’a dit de lire une prière qu’elle
avait sur elle. Elle me l’a remise et
elle est partie en me souhaitant
bonne chance.



Lorsque je suis arrivée à la maison,
j’ai lu la prière et j’ai eu un appel sur
mon portable : on me proposait de
me reprendre dans mon ancien poste
dont j’avais été renvoyée lorsque
j’étais enceinte. J’ai accepté dans la
joie en remerciant saint Josémaria et
le bon Dieu.

Mar Anastasia Rodríguez Saamán,
España

7 juillet 2009

Sans tricher, j’ai eu 20/20

Bonjour ! Je regrette infiniment de ne
pas vous avoir écrit avant. J’aimerais
vous rapporter la faveur que saint
Josémaria m’a accordée il y a
quelque temps et que je voulais
toujours vous dire.

En septembre 2005, j’ai pris avec moi
l’image avec la prière à saint
Josémaria, juste avant mon examen
de fin d’études en marketing. Je lui ai



demandé de m’aider. Je crois savoir
que les autres candidats trichaient
alors que je me suis limité à placer
mon chapelet sur ma table d’examen.
Je suis sûr que c’est grâce à son
intercession devant Dieu que j’ai eu
20/20, la meilleure note de toute la
classe. J’ai décidé d’avoir toujours
recours à lui et de le faire connaître à
ma famille. SAINT JOSÉMARIA, PRIEZ
POUR MOI.

D. M., Kenia

6 juillet 2009

Tout pour le mieux avec ma
fiancée

J’ai demandé à saint Josémaria que
tout se passe bien dans une
conversation spéciale avec ma
fiancée et mieux impossible ! Javier
S., Guatemala

6 juillet 2009



Mon fils a changé

Mon fils, qui traînait dans ses études
depuis plusieurs années, a été
scolarisé dans un internat de
Barbastro et c’est grâce à saint
Josémaria qu’il a beaucoup changé et
qu’il a eu son brevet des écoles.
Merci infiniment, saint Josémaria,
pour cette

Cristina, Espagne

3 juillet 2009

Merci

Je voudrais remercier saint
Josémaria pour la faveur qu’il m’a
accordée hier.

Bárbara, Espagne

30 juin 2009

Sur internet, j’ai tapé “chercher
Dieu”



Je pleurais aujourd’hui et demandais
à Dieu de pouvoir le retrouver dans
mon cœur. Je savais que je ne
pouvais pas le voir car ma vie et celle
de ma famille n’ont pas été faciles ces
derniers temps. Je suis allée sur
internet et j’ai tapé « chercher Dieu »
comme si j’allais le trouver en ce
lieu. Dès ma première recherche, je
suis tombée sur votre site, j’ai cliqué
sur les vidéos de saint Josémaria. Ce
fut le miracle, croyez-moi : il n’y a
que quelques heures j’étais encore
dans le noir. Merci à Notre Seigneur
Jésus-Christ et à saint Josémaria.
Merci, merci !

Aurora B., Portugal

19 juin 2009

Nos contrats de travail seront
prolongés

Je suis encore une fois reconnaissant
à saint Josémaria Escriva parce que
nous venons d’apprendre



aujourd’hui que nos contrats de
travail vont être prolongés jusqu’en
décembre. Ma famille et moi, nous
étions juste en train de programmer
notre assistance à la Messe de saint
Josémaria le 26 juin prochain et
j’avais recommencé ma lecture de la 
neuvaine du travail qui a toujours
produit ses fruits chez moi et chez les
amis auxquels je l’ai offerte. Mon
épouse me disait « je pense toujours
que le mois de Juin est le mois de
saint Josémaria et que nous avons
toujours reçu de bonnes nouvelles.
C’est aujourd’hui le cas aussi. Merci
Josémaria pour tous tes miracles.

J. C. CH., Pérou

19 juin 2009

Il veille sur moi et guide tous mes
pas

Je rentrais de chez ma fille, seule,
perturbée, remplie de crainte et
d’angoisse, de remords, en pleine

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


crise financière. J’ai regardé par
terre et j’ai vu une image de saint
Josémaria. Je l’ai prise et, dans le
métro, me suis mise à la lire et à le
prier pour mille et mille choses, lui
confiant ma vie, mes actes. Depuis,
j’ai toujours eu à manger. Il m’arrive
toujours des choses mais saint
Josémaria veille sur moi et guide mes
pas : je lui en suis très
reconnaissante. J’avais une très forte
dépression, j’ai arrêté tout
traitement. Ma mère était gravement
malade, j’ai prié pour elle. Trois jours
après, elle n’avait plus rien ! Ce sont
des miracles pour moi. Il va là où je
vais, il est devenu mon meilleur ami.

Caroline, Chili

14 juin 2009

Elle a démarré sans problème

Notre voiture a pas mal d’années et
elle faisait des bruits au démarrage.
Le garagiste nous avait prévenus, le



démarrage flanchait et il allait falloir
envisager un changement de moteur.
Ces frais étaient inenvisageables
pour nous. Un soir, j’ai essayé de la
mettre en route, mais elle ne
démarrait plus. Je tournais
vainement la clé au contact. Pas de
bruit. Craignant le pire, nous avons
appelé un dépanneur qui nous a dit
que la batterie était déchargée. Il a
tout fait et la voiture a démarré sans
problème. Depuis, elle démarre au
quart de tour. Lorsque nous
attendions le dépanneur, ma mère et
moi, avons prié saint Josémaria, je
puis assurer que ce fut l’une de ses
faveurs, ce dont nous lui sommes
très reconnaissantes.

Carolina Miguel Sancha, Espagne

14 juin 2009

Un poste de travail après avoir
sollicité saint Josémaria avec
insistance



Voici ce témoignage et ma
reconnaissance pour la faveur que
saint Josémaria nous a accordée. Ma
petite fille avait brillamment terminé
ses études, elle décida de consacrer
quatre ans à préparer un concours.
Au bout d’un an et demi, elle cru bon
de tout arrêter. Cela me chagrina et
je lui parlai de l’intérêt d’un poste
fixe. Elle n’en tint pas compte. J’ai
donc prié pour son avenir et dit tous
les jours l’oraison à saint Josémaria.
Elle a eu plusieurs entretiens
d’embauche sans aucun résultat
positif. Finalement, elle a été prise
après avoir instamment sollicité
saint Josémaria. Elle est très
contente, ce poste de travail va lui
permettre de fonder une famille.
Sûre de l’intercession de ce saint, je
viens d’envoyer un don au Bureau
pour les causes de béatification.
Merci encore.

Angela G. R., Espagne



14 juin 2009

Après plusieurs années, j’ai
recouvré la vue

Le 12 juin dernier, une statue de
saint Josémaria a été intronisée en la
Basilique de Lujan. Cette date
commémorait la visite que saint
Josémaria fit à Notre-Dame-de-
Lujan, en Argentine, en 1974. J’en ai
été bouleversé : saint Josémaria était
désormais tout près de nous!

Dernièrement, j’ai été opéré d’un œil
avec lequel je ne voyais plus rien
depuis quelques années. Avant
l’opération, j’ai demandé à mon père
de prier saint Josémaria pour moi
avec l’oraison de son image. J’ai
quitté le bloc en y voyant et le jour
même, je suis rentré chez moi. Je dis
cette prière tous les jours. Je l’ai dans
mon portefeuille et j’ai une foi
immense en lui. Le 12 juin, j’avais
recouvré la vue et je voyais que mon
saint était là, dans mon pays. Saint



Josémaria a toujours écouté mes
prières. J’ai désormais placé son
image sur mon bureau pour qu’il
m’aide à réussir dans mes études.
Merci, saint Josémaria.

Argentine

13 juin 2009

Mon épouse était mourante

Il y a quelques mois, mon épouse
était mourante. J’ai alors pensé à
prier. J’ai cherché une chapelle à
l’hôpital et j’y ai trouvé un message
de « Josémaria Escriva ». Je l’ai
invoqué avec foi, parce que la perte
de mon épouse aurait un
arrachement pour moi. Je ne saurais
vous dire comment, mais tout a
changé et ma femme est avec moi.
J’ai ensuite eu pas mal de soucis qui
ont fait que ma foi en « Josémaria
Escriva » grandisse de jour en jour. Je
suis transformé, tout pécheur que je
suis.



Marco Antonio Papini, Brasil

11 juin 2009

Nous pensions que cela serait très
dur, mais nous y arrivons petit à
petit

Nous voulons encore une fois
remercier saint Josémaria et don
Alvaro del Portillo pour leur
intercession. L’an dernier mon époux
perdit son travail. Nous pensions que
2009 serait très dur mais nous
n’avons jamais perdu la foi. À vrai
dire, cela n’est pas si dur car nous
travaillons tous les deux plus que
jamais à des projets rémunérés, à des
tâches avec une perspective
encourageante, mais non payées et
dans nos démarches pour trouver un
emploi. Petit à petit nous arrivons à
nous en sortir, sans délaisser la
présence au foyer, auprès de nos
filles, notre affaire la plus
importante. Merci, saint Josémaria et
don Alvaro.



M.R.T., Chili

3 juin 2009

On lui a réglé les dettes

Bonjour ! je voudrais vous faire part
de mon témoignage. Il y a quelques
jours, j’ai trouvé l’image et la prière à
saint Josémaria dans un asile où je
faisais un stage de fin d’études
professionnelles en cuisine. Cette
image m’a fait tilt, j’ai commencé à
dire la prière. J’ai prié pour le travail
de papa et pour mon oncle, au
chômage. J’ai demandé au saint que
les personnes qui devaient de
l’argent à mon père règlent leurs
dettes. Ceci dit, j’ai commencé à
surfer sur internet pour trouver de
l’information sur saint Josémaria et
je suis tombé sur votre site.

J’ai lu tous les témoignages et les
infos de la page, j’ai imprimé la
prière et la neuvaine et tiré des
copies. J’ai demandé à ma famille,



ma tante (épouse de l’oncle au
chômage) de prier avec foi. Hier, ma
tante, ma mère, ma sœur et moi
avons commencé la neuvaine. Il y a
quelques minutes, ma tante a appelé
pour avoir de nos nouvelles et m’a
dit que mon oncle vient de trouver
du travail. Je veux aujourd’hui
remercier Dieu et saint Josémaria
parce qu’il nous a exaucés et aidés. Je
sais aussi qu’il nous aidera pour que
tout aille bien pour papa à sont
travail et pour qu’il sauve le coupe de
deux amis que j’aime beaucoup.

Mel, Méxique

26 mai 2009

Je tiens la promesse de témoigner
pour la faveur reçue

Il y a 22 ans, lorsque ma soeur allait
avoir son troisième enfant, elle eut
de sérieux problèmes de santé à
cause de sa tension artérielle élevée.
Par hasard, en ces jours-là, je reçus



une image de Josémaria Escriva et
c’est à lui que je confiai la santé de
ma soeur et celle du bébé. Tout s’est
finalement bien passé, Dieu merci.
Aujourd’hui, en surfant sur des sites
catholiques, j’arrive sur votre page
web et me souviens d’avoir promis
de témoigner de la généreuse
médiation de ce saint. Je sais que ce
fut lui qui nous secourut alors et je
tiens à vous en faire part. Je vous
salue fraternellement.

Gloria de Gáfaro, Colombie

26 mai 2009

Une promotion professionnelle

J’ai fait la neuvaine à saint Josémaria
pour lui demander un poste plus
intéressant dans mon entreprise. Dès
que je l’ai terminée, on m’a proposé
une promotion. Merci saint
Josémaria.

Raquel, Uruguay

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


24 mai 2009

Une fille qui change vraiment ma
vie

J’ai demandé durant plus d’un an à
l’archange saint Raphaël de me faire
connaître une fille qui change
vraiment ma vie... Je l’ai rencontrée,
elle est à mes côtés. Je demande
maintenant à saint Josémaria de
nous aider pour que tout se passe
bien et que notre relation soit
agréable à Dieu. Hier, très
concrètement, j’ai encore demandé à
saint Josémaria de me permettre de
voir mon amie, j’y tenais beaucoup.
Et, ce soir là, alors que ma voiture
était tombée en panne, mon amie
m’a appelé pour dire qu’elle
passerait à la maison. Elle est arrivée
avec un dîner de fête. Saint
Josémaria m’a accordé ce que je lui
avais demandé et très largement!

J. S., Guatemala



23 mai 2009

Une image sous la porte

Je connais la prière à saint Josémaria
depuis longtemps. Ma mère avait
reçu jadis son image par la poste et
nous l’avions très souvent lue. Je
l’avais si profondément enregistrée
que je ne l’ai jamais oubliée. Or,
aujourd’hui même, en ce 22 mai
2009, j’étais seule avec mon enfant de
5 ans. Ma mère est décédée il y a
deux mois et ma tristesse était telle
que je ne pouvais m’empêcher de
pleurer tout en travaillant. Soudain,
il y a eu un tremblement de terre de
5.9 degrés.

J’ai prié et pris mon fils dans mes
bras. Nous n’avons rien eu, tout était
en ordre et c’est à ce moment-là que
le facteur a mis sous ma porte une
nouvelle image de saint Josémaria.
Quel hasard ! Tout est arrivé en
même temps, je pense que Dieu l’a
mis à nouveau sur ma route pour



que je ne perde pas la foi en ce
moment difficile. Merci, Seigneur, tu
sais ce que tu fais, je n’ai plus qu’à
mettre ma confiance en Toi et à
travailler.

Alma L. A., México D.F.

23 mai 2009

J’avais besoin de me confesser

Lorsque j’étais enfant, j’étais très
pieuse et je vivais en présence de
Dieu sans me poser de questions. Au
fil du temps, je me suis petit à petit
éloignée de l’Église au point que ma
spiritualité est tombée dans l’oubli.

Ce qui fait que le jour où saint
Josémaria s’est présenté à moi, je
n’avais plus les prières en tête. Je
m’étais mariée à l’Église, j’avais
baptisé mes trois filles mais j’étais
cependant divorcée et donc je
pensais que je n’étais plus en mesure
de recevoir une quelconque



bénédiction du Seigneur. Tant et si
bien qu’en novembre 2007, lorsqu’on
me détecta un cancer du sein, j’étais
persuadée que c’était la punition qui
me revenait pour le divorce de mon
premier mari. Je tiens à préciser tout
cela pour montrer que je n’ai pas la
foi et que j’ai eu beaucoup de mal à
digérer la présence de saint
Josémaria dans ma vie.

Lorsque j’ai cru que mon cancer était
une vieille histoire, j’ai accompagné
mon mari dans un voyage d’affaires.
Nous sommes allés à Venise et
quelqu’un me conseilla d’aller prier
la Vierge de la Santé, une Vierge
Noire. Je le fis, en dépit de mes idées.
Je me suis agenouillée aux pieds de
cette statue et sans savoir pourquoi,
je me suis mise à pleurer à chaudes
larmes. Je n’y ai rien compris, mais
au retour, j’ai eu une récidive du
cancer du sein. J’ai alors réalisé que
la Sainte Vierge m’avait préparée.



Je me suis souvenue alors que
quelqu’un m’avait dit de consulter
un docteur à l’hôpital Austral, j’ai
donc pris rendez-vous chez le
docteur Mc Lean. Il m’a opérée une
première fois puis une deuxième
pour extirper un ganglion touché. Il
ne voulait pas prendre de risques. À
mon insu, saint Josémaria tournait
autour de ma vie. Sur les cloisons de
la clinique, partout, il y avait des
bulletins et des petites images de ce
saint. Moi je ne les voyais pas. Le
jour de la première consultation,
après la deuxième chirurgie, dans la
salle d’attente, je me suis levée pour
aller voir le tableau où étaient
affichées une revue et quelques
images. J’en ai pris une. J’ai lu le
bulletin avec les témoignages des
miracles accordés par l’intercession
de saint Josémaria. Puis, j’ai regardé
l’image et j’ai lu la prière. Là où il est
dit de s’adresser à lui, je lui ai
demandé quelque chose de très
important pour moi. Ce fut long. À la

https://www.hospitalaustral.edu.ar/home.asp


fin, je lui ai dit que ce que je
demandais avait encore besoin de
trente ans mais que j’avais aussi
besoin d’un miracle urgent. Avec mes
ennuis de santé, j’avais un souci : il
me fallait trouver 45.000 pesos pour
renflouer le compte bancaire de
l’association civile dont je suis la
présidente. Le bienfaiteur le plus
important avait démissionné et
n’allait plus travailler avec nous. J’ai
donc dit au Saint que s’il était si
puissant, il persuade ce sponsor très
important de consentir au don que je
lui avais demandé par courrier
électronique. Il ne m’avait pas
encore répondu. Je n’en ai parlé à
personne, j’ai vu le docteur, nous
sommes rentrés chez nous. Le
lendemain, j’ai ouvert mes mails :
cette personne me proposait un
rendez-vous. Il ne parlait pas
d’argent. Je suis allée, avec mon
mari, trouver ce monsieur dans ses
bureaux luxueux. L’attente fut
longue, cependant il nous réserva un



accueil cordial, s’intéressa à ma
santé. À un moment donné, il se leva,
partit dans la pièce d’à côté et revint
avec une enveloppe kraft sur
laquelle était écrit au crayon :
$45.000. Je lui en fus très
reconnaissante mais bien plus au
Saint car j’ai réalisé que c’était lui. Je
n’ai plus jamais revu ce monsieur qui
n’a jamais donné suite à mes
courriers.

Saint Josémaria venait de souffleter
mes croyances, mon orgueil et ma
vanité et de renverser, d’un seul
coup, toutes mes convictions. Il me
demandait : « Alors, que vas-tu faire
maintenant ? Tu vas toujours ignorer
Dieu ? » J’en fus bouleversée. Je me
suis ouverte à sa présence et tout en
ayant beaucoup de mal, j’ai repris
ma vie spirituelle. Je suis devenue sa
dévote, je me confie à sa sagesse et à
son intercession chaque fois que les
circonstances sont incertaines. Il a
provoqué chez moi une révolution



intérieure. Ceci dit, je suis vite allée à
la Clinique Australe pour parler de
tout cela et dire combien je tenais à
m’approcher de l’œuvre de ce saint.
Le docteur m’a proposé d’aller à
l’aumônerie.

Ce fut fait, mais ayant depuis
longtemps renié la religion, je ne
savais pas exprimer mes besoins. À
l’accueil, une dame me dit : « Si vous
avez sans doute besoin d’un prêtre
pour vous confesser c’est que le bon
Dieu vous cherche » Le mot «
confession » fut le déclencheur. Bien
sûr, je devais me confesser. Je suis
revenue le lendemain matin. Pauvre
prêtre ! J’étais si angoissée que je lui
ai parlé pendant une heure, dans un
flot de larmes. En effet, j’avais besoin
de me confesser. De me mettre à
genoux et de demander pardon à
Dieu pour tout ce que j’avais fait de
mal. Je savais que depuis mon
divorce j’étais dans le péché. J’ai
demandé pardon à Dieu mais j’avais



trois filles que j’aime et qui m’aiment
et je lui ai demandé de me laisser les
éduquer puisqu’elles n’y étaient pour
rien.

Désormais j’aide l’Œuvre et je sais
que si je suis une bonne chrétienne
Dieu m’accompagnera toujours et
m’accordera ce que j’avais demandé
à saint Josémaria.

Merci d’avoir reçu ce témoignage
que je vous autorise expressément à
utiliser à votre gré, avec mon nom.
Ce fut au deuxième étage de l’hôpital
Universitaire Austral (à Pilar, Buenos
Aires, en Argentine) que je fis ma
demande, vers le 10 août 2008. Elle
fut exaucée le lendemain à Buenos
Aires, Cité Autonome.

Bien à vous

Fabiana Rubeo , Buenos Aires,
Argentina

3 mai 2009



Une image trouvée par hasard a
changé ma vie

Bonjour! J’ai internet depuis peu et
vous écris pour vous raconter
comment j’ai connu Escriva de
Balaguer. Il y a dix ans, j’ai trouvé
une petite image sur un trottoir, près
d’un arbre, je l’ai prise et j’ai dit la
prière qu’elle présentait. À l’époque,
j’étais dans une mauvaise passe: des
dettes, peu de ressources, des
factures à payer, peu d’envie de
travailler, et tout à l’avenant. À partir
de ce moment-là, ma vie a changé :
j’ai réglé mes dettes, j’ai repris le
goût au travail, j’ai fait beaucoup de
progrès et ma vie a bien tourné. Je
pense tous les jours à lui et lui
adresse mes prières. Je crois qu’avoir
trouvé cette image fut un miracle
pour moi. Désormais je vais en
savoir davantage sur lui.

S. C., Córdoba - Argentine

18 mai 2009



J’ai désormais quatre années
devant moi

En octobre 2008 je me suis
renseignée sur la possibilité de faire
un master en ingénierie aux États-
Unis. S’il est très difficile d’être
admis, il est encore plus dur de
financer ce type d’études. En février,
je visitai l’une des 10 meilleures
universités en ingénierie et je
commençai à dire les prières à saint
Josémaria et à don Alvaro. La
semaine dernière, cette université
m’a acceptée non pas dans un
master, mais bel et bien dans un
doctorat. De plus, on m’a accordé une
bourse pour les trois premières
années de travail. Je suis sûre qu’elle
sera prolongée d’une année. Grâce à
cette intercession, j’ai désormais
quatre années devant moi pour faire
de ma recherche une prière.

Johanna Madrigal, Costa Rica

11 mai 2009

https://fr.escrivaworks.org/book/1/335


Quand le Bon Dieu est de la partie

Je demandais à saint Josémaria une
faveur risible. Mon fiancé et moi
regardions le match des Champions
Chelsea-Barça. À la 80 minute, le
Barça était perdant. Mon fiancé était
si découragé que j’ai demandé à saint
Josémaria de faire que cette équipe
arrive à marquer le but de la victoire
et lui ai promis, en retour, d’aller
tous les jours à la messe. Le but fut
marqué à la 93 minute et je pense
que ce fut le coup de pouce de saint
Josémaria pour que je me rapproche
de Dieu puisque cela faisait plus d’un
an que je m’en étais éloignée.
Maintenant, je me mets à lui
demander la conversion de mon
fiancé.

Esther A., Espagne

6 mayo 2009

Même si la guérison est difficile...



Je remercie saint Josémaria de tout
cœur pour cette faveur. Il y a un
mois je me suis foulé la cheville. J’ai
été deux semaines dans le plâtre.
J’avais mal et j’étais très mal à l’aise.
Je savais qu’une foulure est difficile à
traiter et que parfois on n’en guérit
pas tout à fait. Je ne pouvais pas
marcher, boitais et craignais de
rester en cet état-là. J’ai prie avec foi
et après quelques jours la gêne a
disparu. Je suis maintenant en
parfait état. Merci, saint Josémaria.

Miluska, Perou

4 mayo 2009

Plongée dans une dépression
profonde

Plongée dans une dépression
profonde, je pleurais pour un rien et
cela durait depuis des mois. J’ai dit la
prière à notre père. J’ai consulté une
amie médecin qui en a trouvé la



cause. Avec un traitement adéquat
tout est rentré dans l’ordre.

Stella Maria J. A., Colombia

2 mayo 2009

De quoi rembourser mes dettes

Je remercie saint Josémaria pour
toutes les faveurs que j’ai reçues. J’en
étais au deuxième jour de sa
neuvaine lorsqu’il m’a accordé la
somme me permettant de
rembourser mes dettes.

Janeth, Colombie

30 avril2009

Elle a dû quitter son travail

Ma fille avait travaillé cinq ans dans
une banque où le stress la plongea
dans une dépression profonde et
provoqua un trouble bipolaire. Cela
lui demanda de quitter son travail.
Dès lors j’ai commencé la neuvaine

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


du travail à saint Josémaria pour lui
demander un poste compatible avec
son état de santé afin qu’elle puisse
retrouver sa dignité. Elle vient d’être
embauchée dans une entreprise. Son
travail lui plaît et sa bonne santé est
assurée. Amén.

Maria Carolina B. A., Brasil

29 avril 2009

Je suis tombée sur le site de saint
Josémaria

En surfant sur les sites chrétiens, je
suis tombée sur celui de saint
Josémaria. Mon aîné qui aura bientôt
16 ans est un garçon d’aujourd’hui.
Je prie tous les jours pour lui et j’ai
spécialement demandé à saint
Josémaria de lui obtenir un poste de
footballeur dans l’équipe qui forme
les sportifs de haut niveau. Mon fils
est scolarisé dans le privé car je suis
convaincue que l’éducation
chrétienne, tout comme le sport, sont

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


des repères essentiels dans sa vie.
Aujourd’hui, un coup de fil nous a
annoncé qu’il est pris dans cette
équipe de foot. J’en suis plus
contente que lui : j’ai tellement prié,
cela va lui faire le plus grand bien.
C’est un bon point qui avec ses
bonnes notes à l’école, l’aidera à
intégrer l’université. J’avais promis
d’écrire cette faveur de saint
Josémaria que je sollicite encore
pour nous entourer tous en famille.
Je pense que Dieu a voulu que je
rencontre saint Josémaria pour
renforcer ma foi et m’aider dans
toutes les épreuves de ma vie.

Sonia, U.S.A

25 avril 2009

On nous a volé l’ordinateur
portable et plusieurs documents
importants

Le fait de rencontrer l’Opus Dei dont
je fais partie est une bénédiction



pour moi. Il n’y a pas longtemps
notre voiture a été forcée et on nous
a volé l’ordinateur tout neuf dont
mon mari se sert pour son travail et
plusieurs documents originaux :
notre certificat de mariage, les
certificats de naissance de mes deux
enfants, le contrat de bail de notre
appartement et un bulletin de salaire
de mon mari avec son numéro de
sécurité sociale. Tout s’est passé le 3
mars 2009, en l’anniversaire de l’un
de mes enfants, lorsque mon mari
achetait un jouet à lui offrir en
rentrant du travail. Il avait tous ces
documents pour le dossier de
demande de renouvellement de son
contrat dans l’entreprise où il
travaille. J’ai été très bouleversée à
l’idée de ne plus avoir des papiers
aussi importants pour nous et nos
enfants qui n’ont que 3 et 4 ans. Nous
savons que Jésus savait que cela
allait se passer et que, tout en ayant
pu l’empêcher, il l’a permis pour
notre plus grand bien. Nous avons



mis notre confiance en Dieu pour
que tout se passe pour le mieux.
Toutefois, deux jours après, j’étais
toujours aussi angoissée. J’ai
demandé à un prêtre de l’Opus Dei
de prier pour moi et de me donner
un bon conseil. Il m’a dit de ne pas
m’inquiéter, de faire tout ce qui était
humainement à ma portée. Dieu qui
est notre Père connaît bien ce dont
nous avons besoin, ce qui nous
angoisse, mais il tient à ce que nous
lui demandions de nous aider. Il m’a
suggéré de faire une neuvaine
pendant neuf jours à l’aide de la
prière à saint Josémaria. Il était
convaincu que, très bientôt, la police
nous appellerait. « Vous allez voir »,
nous a-t-il. Cet encouragement m’a
beaucoup aidée et consolée, j’ai
repris espoir. Au septième jour de la
neuvaine, la police a appelé mon
mari : on avait retrouvé nos
documents. Deux voleurs avaient
volé un chien quelques jours plus
tard. Lorsque le détective est allé



chercher le chien chez eux, il a vu
nos documents. Il connaissait le
secteur des vols de papiers d’identité
et il a tout compris. Le lendemain,
nous avons retrouvé l’ordinateur en
parfait état. Or j’ai su que plus de
600.000 portables sont volés tous les
ans aux U.S.A et que seulement le 2%
est retrouvé. Tout avoir trouvé en
moins d’une semaine relève du vrai
miracle. Gloire à toi Seigneur pour
tous tes bienfaits. Merci à saint
Josémaria, à tous les anges et à tous
les saints. Merci à tous les amis de
l’Opus Dei qui ont prié pour nous et
pour les deux voleurs. Tout cela n’a
fait que me confirmer que Dieu notre
Seigneur nous écoute et nous
entoure constamment à tous les
moments de notre vie.

Sonoko R., U.S.A

24 avril 2009



“Saint Josémaria, s’il est vrai que
tu es saint et que tu peux
m’aider...”

J’ai toujours travaillé avec mon père.
Je me suis payé mes études à
l’université en travaillant comme
chauffeur du taxi qui lui appartenait.
Je me préparais à être professeur de
castillan comme j’avais toujours
envisagé. Or très vite, j’ai eu des
ennuis de santé qui m’ont empêché
de conduire. J’avais mal au cœur et
des pertes de mémoire. J’ai consulté
un deuxième docteur et j’ai su que
j’avais une hydrocéphalie
communiquante.

Toutefois le plus dur pour moi s’était
passé avant. Un neurochirurgien
m’avait diagnostiqué un VIH et un
cancer. Trois jours après l’avoir vu,
j’ai été hospitalisé pour toute une
série d’examens. Le monde s’est
écroulé devant moi. Mon épouse et
ma famille m’ont soutenu et m’ont



demandé de ne pas oublier Dieu. Je
l’ai donc supplié de me prendre en
pitié et de ne pas m’envoyer cette
terrible maladie du Sida. J’ai une
femme extraordinaire et un fils en
bas âge, susceptibles d’avoir aussi
cette maladie. Dieu m’a entendu. Le
VIH fut écarté. Il fallait que les
examens écartent aussi le cancer. J’ai
alors changé de docteur. Une
opération chirurgicale a été prévue.
J’ai voulu reprendre le volant.
L’opératrice des radio-taxis m’a
envoyé en service dans un lycée très
prestigieux de Colombie. Dès que je
suis arrivé, j’ai vu que tout était bien
installé et me suis dit : « Cette école
est trop belle, jamais je ne pourrais
avoir un poste ici » Mon client était
un prêtre qui se rendait dans un
centre culturel de l’Opus Dei. Il a
voulu que je lui parle de ma vie, de
mon épouse, de mon fils. J’en ai
profité pour lui dire que je n’étais
pas marié, que je voulais me
confesser avant cette opération qui



m’angoissait. Le prêtre m’a dit que
pour recevoir le sacrement de
confession il fallait que mon épouse
et moi retrouvions la paix avec Dieu.
Puis il a pris dans sa valise une
image de saint Josémaria Escriva de
Balaguer qu’il m’a donnée en me
conseillant d’avoir recours à son
intercession pour mon opération et
pour ma vie. Lorsque le prêtre est
parti, j’ai garé la voiture, j’ai regardé
cette image et après avoir lu cette
prière, j’ai dit : « Saint Josémaria, s’il
est vrai que tu es saint et que tu peux
m’aider dans cette chirurgie, je t’en
serais toujours reconnaissant ».
L’opération qui eut lieu le 19
décembre fut une réussite. J’ai
récupéré ma santé, je me suis marié
et je suis un enseignant comblé.
Devinez où je travaille ? Eh oui ! à
SAUCARA, lycée dont je vous ai parlé.
Je dois tout cela à la très Sainte
Vierge Marie et à saint Josémaria qui
est réellement un vrai saint.



Jose Ernesto F. P., Colombie

13 avril 2009

Je lui en serai reconnaissante tous
les jours de ma vie

Je n’écris pour rien de spécial, rien
que pour montrer ma
reconnaissance à saint Josémaria
tous les jours de ma vie. Depuis
toujours, je vis et je respire l’esprit de
l’Opus Dei. Mes parents m’ont
communiqué l’amour de l’Oeuvre,
j’ai étudié dans une école de l’Opus
Dei, j’ai rencontré mon mari dans
une université de l’Oeuvre, je
travaille dans une oeuvre collective.
L’été je suis tout près de la Vierge de
Torreciudad. En dépit d’une
opération importante et par
l’intercession de saint Josémaria, j’ai
six merveilleux enfants.... Alors,
comment ne pas en témoigner ? J’ai
souvent envie crier sur les toits : c’est
grâces à saint Josémaria et à l’Opus
Dei que je suis comme je suis, avec

https://opusdei.org/article/activites/
https://www.torreciudad.org/01/frances/frances.htm
https://www.torreciudad.org/01/frances/frances.htm


mes misères... mais heureuse et
éternellement reconnaissante à Dieu
pour m’avoir accordé tout ce que j’ai.

Ana, Espagne

2 avril 2009

Merci pour tout cela

Je tiens à remercier saint Josémaria
pour les faveurs accordées. Être avec
ma famille, rassemblée au Pérou,
pouvoir aller à Rome pour le
remercier de plus près. Il a pris part
à ma vie de foi et à ma vie spirituelle.
Ma famille et mes amis sont témoins
du bien qu’il fit lors de ses visites en
Espagne, à Rome et à Fatima
(Portugal). Merci pour tout cela. Je
serai fidèle au message d’Opus Dei en
signe de ma foi en Josémaria Escriva.
Qu’il vous bénisse largement.

Javier Chunga, Pérou

3 avril 2009



Il est déjà à l’ouvrage

Cela fait très longtemps que je
connais saint Josémaria. Je pense à
sa mort, à sa béatification et à la
polémique que d’aucuns voulurent
provoquer contre ce saint. Il y a
quatre ans, je l’ai invoqué pour lui
demander que mon fils Hugo
réussisse dans un concours
professionnel. J’ai été exaucé. À la fin
de sa formation, il n’arrivait pas à
décrocher un poste de travail. C’est
en lisant la prière de l’image ici, sur
internet, que la grâce nous fut
accordée. Par la suite, il y a quelques
mois, mon fils André, au chômage, ne
trouvait pas de travail. J’ai prié saint
Josémaria et il est déjà à l’ouvrage,
avec un contrat à durée déterminée,
mais un contrat tout de même. Il
attend d’intégrer une session de
formation professionnelle pratique.

C’est pour tant de grâces obtenues
par l’intercession de saint Josémaria



Escriva de Balaguer que je veux
rendre ce témoignage public.

Joaquim, Portugal

2 avril 2009

J'ai pu voir le pire s'écarter de
nous

Bonjour !

Tout d’abord vous faire savoir
combien tout ce que je lis concernant
saint Josémaria Escriva me comble.
Je peux vous assurer que grâce à sa
prière associée à celle de don Alvaro
j'ai pu voir le pire s'écarter de nous.

En fait voici mon histoire:

L'an dernier, fiancée, je préparais
mon mariage qui devait avoir lieu fin
novembre. Or deux semaines avant,
mon fiancé a failli perdre son travail
et c'est ainsi que le voyant dans tout
ses états puisqu'il devait passer au
conseil de discipline avec tout ce que



cela comporte, comme tout le monde
sait, j'ai eu recours à saint Josémaria
Escriva et don Alvaro que j'ai priés
pendant 9 jours. Au 7ème jour de ma
neuvaine, mon fiancé avait été
entendu et la sanction avait été
annulée; à la fin de ma neuvaine, j’ai
fait dire une messe d’action de
grâces.

De plus j'avais un souci, je n'arrivais
plus à retrouver la petite carte avec
photo et prière de saint Josémaria
car cela faisait longtemps que nous
ne recevions que le bulletin de don
Alvaro et pas le sien.. Un jour après
avoir achevé la neuvaine en lisant sa
prière sur un ancien bulletin, je me
disais au fond de moi-même ceci:
comment vais-je faire pour entrer en
possession de la petite carte de saint
Josémaria pour la garder dans mon
portefeuille? Et voilà qu'en ce jour 31
mars, pendant que je n'y croyais plus,
le coursier de retour me remit une
enveloppe et à l'intérieur je



retrouvais une fois de plus ce que je
désirais tant (la photo et la prière sur
cette petite carte). Merci saint
Josémaria.

Gisèle, Cameroun

31 mars 2009

Il est sorti de son coma

Depuis mes premières années
d’étudiante, j’ai toujours eu avec moi
une image de celui qui était à
l’époque le bienheureux Josémaria
Escriva et que m’avait passée un
membre de ma famille. Après sa
canonisation, je m’en suis procuré
une autre que j’ai toujours avec moi.
On a découvert récemment que mon
oncle avait une tumeur cérébrale
grave. Il a été opéré et cela a tourné
plutôt mal. Le week-end dernier, de
nouveau opéré d’urgence, il ne
sortait pas de son coma. Le docteur
nous a dit qu’il était dans un état
critique et que probablement il ne se



réveillerait plus. Alors, j’ai collé
l’image de saint Josémaria à la vitre
du box. Cet après-midi là mon oncle
s’est réveillé. Il est maintenant dans
une chambre et garde l’image sur lui.
Sa maladie est incurable cependant,
je demande à saint Josémaria, avec
beaucoup de foi, de nous le garder
encore quelques années et qu’il ne
souffre pas. Merci, saint Josémaria.

Soledad Perales, Espagne

30 mars 2009

Il avait perdu son portefeuille au
marché

Saint Josémaria m’a accordé déjà
d’autres faveurs, mais celle-ci mérite
d’être publiée. Mon époux avait
perdu son portefeuille en revenant
du marché. J’ai vraiment invoqué
saint Josémaria avec une grande foi
pour qu’il m’aide à le retrouver. Et
Dieu l’a écouté puisque grâce à son
intercession, le miracle a eu lieu.



Trois jours après quelqu’un a sonné
à la porte : il apportait l’objet égaré.
Ce fut pour moi un énorme miracle ;
en effet, dans le contexte actuel de ce
pays, ce ne peut être que miraculeux.

Fanny Garcia de Medina,
Barquisimeto. Venezuela

18 mars 2009

Il a écouté toutes mes demandes

Je souhaite témoigner du soutien que
j'ai reçu de saint Josémaria. Alors
que j'ai rencontré des difficultés
professionnelles pendant plusieurs
mois (pressions, harcèlement moral)
qui m'ont fait basculer dans la
dépression, Josémaria a écouté toutes
mes demandes. La première, que je
puisse m'éloigner de cet
environnement et la deuxième que
mes revenus n'en soient pas affectés.
Depuis lors, je lui demande de
m’aider à retrouver un travail dans
lequel je puisse me reconstruire et



également subvenir à mes besoins
financiers. J'espère que saint
Josémaria et Don Alvaro répondront
à cette dernière faveur.

Maud. France

18 mars 2009

L’interrupteur a fonctionné

Bonjour, saint Josémaria m'aide
beaucoup dans les petits gestes
quotidiens. J'avais allumé la lampe
de l'armoire de la salle de bains, le
bouton était ancien et je n'arrivais
plus à l'éteindre, ce qui aurait
consommé de l'énergie pour rien.
Plus j'essayais d'appuyer sur le
bouton, moins ça marchait. J'ai prié
saint Josémaria de m'aider et dès que
j'ai encore appuyé sur le bouton, la
lampe s’est éteinte. Une autre faveur
sympathique, une amie était venue
en train me voir ; pour son retour
comme nous avons beaucoup parlé,
elle n'avait plus qu'une demie heure



pour rejoindre la gare, à une heure
de pointe... J'ai prié notre fondateur
et lui ai confié mon inquiétude, et
elle a eu son train sans problème.
Merci saint Josémaria pour ses
multiples intercessions!

Hélène. France

18 mars 2009

Mon employeur vient de me
remettre mon salaire

Je témoigne, comme je l'avais promis,
pour remercier Saint Josémaria car
mon employeur vient de me remettre
mon salaire. Depuis hier, je le prie et
voilà que ma prière a été entendue.
Merci Saint Josémaria. J'ai encore fait
deux autres demandes et je sais que
je reviendrai pour témoigner. Les
problèmes que je rencontre depuis
quelques temps m'ont permis de
découvrir ce Saint que je ne
connaissais pas il y a deux semaines.
Merci, Merci, Merci Saint Josémaria.



Agnès, Martinique, France

4 mars 2009

Un travail meilleur, un meilleur
salaire... et tout près de chez moi !

J’ai visité votre site pour envoyer la 
neuvaine du travail à mon cousin et
j’ai compris que vous auriez aimé
qu’on vous communique les faveurs
obtenues par l’intercession de saint
Josémaria.

Je vais donc m’exécuter. En juillet
2008, j’ai quitté mon travail lorsque
j’ai compris que les propriétaires de
mon entreprise n’étaient pas
corrects. J’en avais pourtant besoin,
mais je ne pouvais pas collaborer à
des travaux totalement contraires à
l’éthique.

Je n’arrivais pas à décrocher un
contrat définitif puisque, avec mon
statut d’étudiante, les entreprises ne
prennent que des stagiaires très mal

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


rémunérés. Grâce à mon fiancé, j’ai
connu l’Opus Dei. Dans sa
bibliothèque, j’ai trouvé la neuvaine
du travail que j’ai commencée. Une
semaine auparavant, J’avais envoyé
mon curriculum vitæ à plusieurs
sites qui proposent du travail. Une
semaine après la fin de la neuvaine,
j’ai décroché deux boulots très
intéressants. L’entreprise qui me
proposait le salaire le plus fort,
quatre fois plus élevé que celui que
j’avais refusé, est à 15 minutes de
chez moi. Elle est bien connue et ses
principes sont bons. J’y ai rencontré
des gens merveilleux.

Désormais, je parle de cette neuvaine
dès que j’en ai l’occasion.

Vanessa Graziella, Brésil

25 février 2009

Une opération réussie

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf
https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


Je tiens à témoigner au nom de ma
foi que l’opération de ma soeur
Maria Isabelle Jimenez a tout à fait
réussi, le 4 février dernier grâce à
l’intercession de notre très saint
Josémaria Escriva de Balaguer
auprès de notre bien-aimé Père du
Ciel. Je tiens à rendre grâces pour ce
miracle accordé.

Cristina J, Chile

23 février 2009

Je lui ai demandé de m’aider à
parler avec elle

J’ai une amie atteinte d’un grave
cancer. Dieu merci, sa foi est
inébranlable. Elle a toujours
fréquenté les Sacrements et
communié quotidiennement.
Dernièrement sa maladie l’empêche
d’aller tous les jours à la Messe
comme elle avait l’habitude de faire.
Aussi bien la famille que les amis,
nous sommes tous, très inquiets pour



elle. Elle a déjà des métastases et le
pronostique n’est guère
encourageant. Elle reçoit la Sainte
Communion pratiquement tous les
jours. Un jour j’ai parlé au prêtre de
l’onction des malades et il m’a dit
que c’était à elle ou à sa famille de la
demander. Mon amie est très fragile
et très affaiblie. Et alors, vous
demanderez-vous, saint Josémaria
qu’a-t-il à voir dans tout cela ?

J’ai eu recours à son image pour lui
demander de m’aider à lui parler de
l’importance de l’onction des
malades. Ce fut merveilleux. Saint
Josémaria avait tout
remarquablement préparé. Je suis
allée la voir, nous avons parlé et je
lui ai demandé si elle n’avait pas
pensé à l’onction des malades. Elle
était d’accord. Vous pouvez imaginer
ma joie. J’ai appelé le prêtre pour lui
dire que M.E voulait recevoir
l’onction des malades. J’étais avec
elle lorsqu’elle la reçut et nous avons



dit tous les trois (étions-nous quatre
?) les prières prévues. M.E. était
totalement lucide à ce moment-là. Je
ne sais pas combien de temps il lui
reste à vivre, mais je sais désormais
qu’elle est prête à partir. Merci, saint
Josémaria

Patricia, Argentina

10 de marzo de 2009

J’ai fini ma thèse

Adriana, 35 ans, brésilienne
doctorante en gestion en France. A la
fin de la sixième année de thèse je
n’avais plus confiance en moi et ni de
forces pour la finir. Quand une amie,
membre de l'Opus Dei en France, m'a
donné une prière de Saint Josémaria.
J’ai prié plusieurs fois pendant la
journée et j’ai senti son secours.
Aujourd’hui j’ai fini ma thèse et je
remercie éternellement Saint
Josémaria d'avoir intercédé pour
cette grâce.



Adriana, France

9 mars 2009

J’ai trouvé son image dans un tiroir

Je n’ai rien du tout à témoigner. Il y a
quelques mois j’allais chez mes
parents et, dans le car, une jeune fille
m’a dit que sa maman faisait
connaître le nouveau saint dont elle
m’a donné l’image. Je l’ai rangée sans
jamais la regarder. Or, lorsque je
cherchais quelque chose d’autre dans
un tiroir, j’ai trouvé cette image et
me suis mise à demander à saint
Josémaria de m’aider. Je cherche
désespérément un poste intérimaire
de longue durée ou de plusieurs
mois, dans le lycée où je fais
d’habitude des remplacements. S’il te
plaît, saint Josémaria…

Lilian, Argentine

2 mars 2009



55 ans que je chemine en ce monde

55 ans que je chemine en ce monde.
J'ai cessé toute activité depuis mars
2OO8. Dommage de ne pas avoir
connu l'Œuvre durant ma carrière
professionnelle, car l'Opus Dei
m'aurait certainement aidé à mieux
appréhender la vie au travail.
Aujourd'hui, j'ai découvert la
prélature sur le net. J'en avais
entendu parler, ne serait-ce que par
la publicité faite autour du livre "Da
Vinci Code" de Dan Brown. La
curiosité aidant, je suis allé sur votre
site. Et j'ai été agréablement surpris
par l'engagement apostolique de
Saint Josémaria et par l'originalité de
sa mission chrétienne de vivre le
christ et de rencontrer Dieu, au
travers de notre vie quotidienne.
Depuis quelques mois maintenant, je
me suis abonné aux newsletters de
l'Œuvre. Elles ravivent ma foi et me
délivrent l'espérance. Prières au
Saint Père.



Alain Marblez, France

La ligne directe de la prière

J’ai été l’objet de nombreuses
interventions de saint Josémaria
dans ma vie et je puis témoigner avec
assurance qu’il est toujours à notre
écoute pour nous conseiller, nous
aimer et nous encourager. Nous
devrions étudier ses enseignements,
les méditer et les mettre en pratique.
Ce qu’il nous conseille dans ses
livres, sur ses vidéos, est très beau !
C’est lui qui nous conduit vers le
Christ et nous demande d’aimer de
plus en plus la Sainte Vierge. Depuis
le jour où, il y a 30 ans, j’ai eu son
image, je ne compte plus les faveurs
dont je peux témoigner. J’avais alors
un problème pratiquement insoluble
à mon jeune âge. Il m’a accompagné
et la neuvaine que j’ai faite a vite
atteint le cœur de ma Mère Bénie,
Sainte Marie, ma toute Belle. Je sais
depuis lors qu’il est très près de la



Vierge, qu’il veille et intercède pour
nous. Il faut donc solliciter son aide
avec foi, se servir de la ligne directe
de la prière, comme il aimait à nous
le rappeler.

Edgar Monterroso, Guatemala

25 février 2009

Une intention me tenait beaucoup
à coeur

En lisant les témoignages sur votre
site, j'ai constaté que je ne priais pas
assez Saint Josémaria. Alors parce
qu'une intention me tenait beaucoup
à coeur, —que ma meilleure amie
puisse venir dîner chez moi un soir
alors que ce n'était pas évident, et
que nous passions une agréable
soirée—,et une autre non moins
importante, j'ai prié Saint Josémaria
pour tout cela. Et elle est venue, et la
soirée a été très bonne. Merci
vraiment à Saint Josémaria, et merci
à vous



Marie, France

22 février 2009

Quand Dieu l’a voulu

J’étais au chômage depuis 6 mois.
Avec mes enfants, nous avions fait la 
neuvaine du travail et je n’avais
ijamais laissé tomber ma messe
quotidienne et mon chapelet à la
Sainte Vierge. J’avais déposé mon c.v
en plusieurs endroits, sans succès.
Malgré le chômage, j’étais confiant :
le bon Dieu prendrait soin de ma
famille. Et ce fut ainsi : grâce à l’aide
de mes parents et de mes frères et
sœurs. Et, quand Dieu l’a voulu, j’ai
eu non seulement un travail mais
deux. Et avec la grâce de Dieu je les
rends tous les deux compatibles.
J’offre tout mon travail fait par
amour de Dieu et de mon prochain.
Merci infiniment à saint Josémaria
pour son secours et sa puissante
intercession.

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


JA, Royaume Uni

19 février 2009

Finalement je suis parmi les miens

C’est grâce à notre saint Josémaria
que je peux vous adresser ce mail de
mon pays. J’ai eu de grosses
difficultés à pouvoir y arriver, mais
grâce à son intercession, j’ai pu
voyager à Los Angeles pour
retrouver ma fille, mon gendre et ma
petite fille. C’est un grand saint que
j’aime de plus en plus.

Ruth Melgar, USA

18 février 2009

Il me tient compagnie depuis la
naissance de ma deuxième...

Le Père Josémaria me tient
compagnie depuis la naissance de ma
deuxième, ma fille Araceli. 21 jours
après sa naissance, il fallut l’opérer
et la sécurité sociale ne couvrait pas



ces frais puisque la maladie était
congénitale. Lorsque j’ai rencontré
son chirurgien, j’ai vu une image de
saint Josémaria sur son bureau. Je lui
en ai parlé. Il m’a demandé depuis
quand je le connaissais moi-même et
je lui ai dit que cela s’était fait au gré
de mes lectures. Il m’a dit de ne pas
me faire de souci quant à ses
honoraires et de venir le voir avec
mes enfants lorsque j’en aurai
besoin. Ce fut le premier miracle.

Jusqu’au 5 février 2009, ma foi n’était
pas aussi solide qu’elle l’est à
présent. Ce jour là je fus opéré d’une
tumeur à l’hypophyse, je me suis mis
dans les mains du Père Josémaria et
l’opération a réussi. Je récupère
rapidement et je sens sa présence
tout comme celle de notre Seigneur
Jésus-Christ, notre Dieu.

Armando Julio Acuña Arcos, Pérou

17 février 2009



J’ai la joie de me compter parmi
ses amis

Je vous écris pour vous dire ma
grande reconnaissance envers saint
Josémaria. D’origine africaine, je suis
de Malawi, j’habite en Grande
Bretagne depuis pas mal d’années.
J’avais fait une demande de carte de
résident permanent ici. Après une
très longue attente, elle me fut
refusée. J’ai fait appel et j’ai prié
saint Josémaria avec de nombreuses
personnes, unies à mon intention,
afin qu’il m’aide. Et ce recours a
réussi. J’ai attendu d’avoir mon
passeport tamponné avec cette
autorisation permanente avant de
vous écrire. Voilà, c’est fait et j’en
remercie saint Josémaria que j’ai la
joie de compter parmi mes amis.

R. M., Royaume Uni

16 février 2009

Encore merci



Je tiens encore à manifester ma
reconnaissance à saint Josémaria qui
m’a permis pour la deuxième fois de
m’inscrire à l’Université de Navarre
dans un doctorat en communication.
Merci saint Josémaria pour toutes les
bénédictions dont j’ai été l’objet dans
ma vie. Je te confie cette fois-ci ma
famille, la santé de mes parents et le
futur de mon frère Giancarlo. Bénis-
moi abondamment pour que je
puisse terminer ma thèse et trouver
du travail. J’aimerais aussi vivre
dans la plénitude de l’amour
matrimonial.

Julianna Ramirez Lozano, Pérou

15 fevrier 2009

Mon travail était trop stressant

J’avais un travail trop stressant qui
me prenait le plus clair de mon
temps. J’ai prié saint Josémaria pour
qu’il m’aide à trouver un emploi



meilleur pour moi. Ma prière a été
exaucée.

M. R., EEUU

10 février 2009

Pour être plus optimiste

Le dimanche 8 février dernier, nous
avons eu une coupure d’eau dans la
matinée. Nous avons un réservoir
prévu pour ces cas-là mais l’eau ne
nous a pas suffi pour faire la cuisine.
J’ai donc dit l’oraison à saint
Josémaria pour lui demander « que
l’eau soit remise le plus vite possible
». Ce fut fait : l’eau ne s’est pas fait
attendre. Je lui en suis très
reconnaissante.

Par ailleurs, je souhaiterai que saint
Josémaria m’aide à aimer de plus en
plus Jésus et la très Sainte Vierge et
que ma foi en eux et en saint
Josémaria grandisse de jour en jour
lorsque je leur confie certaines



affaires qui ne s’arrangent pas à mon
gré. J’aimerais qu’ils m’aident à être
plus optimiste dans mes recherches
d’un bon travail.

Pérou

9 février 2009

J’avais promis que j’écrirais

Merci, saint Josémaria, pour avoir
aidé mon épouse à trouver un
nouveau travail. Elle avait traversé
un moment délicat dans son ancien
emploi et nous avions décidé de faire
une neuvaine du travail au Père.
Avant la fin, elle fut convoquée pour
un entretien dans une entreprise au
futur prometteur. Les impressions de
part et d’autre furent très bonnes. Si
Dieu le veut, elle commencera à
travailler dans les prochains jours.
J’avais promis que j’écrirais pour que
tout le monde sache que le Père est
un bon intercesseur, voici donc le
récit de la grâce accordée.

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


Carlos, Espagne

7 février 2009

L’eau est revenue

Je tiens à remercier saint Josémaria
qui a fait en sorte que l’eau arrive
chez moi le plus vite possible. Elle
avait été coupée samedi 31/01/09 et
nous en avions besoin pour la
cuisine. C’est après avoir dit sa prière
que l’eau est revenue très vite. Il
bénit ma famille.

Pérou

2 février 2009

Recouvrer la foi

C’est grâce à ma monitrice d’auto-
école que je considère comme “l’amie
à la petite image” que j’ai recouvré la
foi puisqu’elle m’a fait cadeau d’un
petit bout de la sienne. Grâce à
Josémaria Escriva cette foi grandit en
moi de jour en jour. Un jour, elle



m’offrit l’image de Josémaria et
depuis je ne m’en suis jamais
séparée, je le prie et je me sens
mieux. Peu importe qu’il m’accorde
ou pas ce que je lui demande. En
effet, je suis satisfaite rien que par le
bien qu’il me fait ressentir après
l’avoir prié. Ma foi est bien plus
grande ce dont je tiens à remercier
mon amie Dolors.

C., Espagne

31 janvier 2009

D’un grand secours pour trouver
du travail

J’étais en pleine neuvaine du travail
à saint Josémaria lorsque j’eus la
chance d’être intégré dans un
processus de sélection long et très
exigeant. Tout s’est bloqué à un
moment donné et c’est après un an
de chômage et en reprenant la
neuvaine à saint Josémaria que j’ai
été convoqué et sélectionné pour un

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


poste de direction très important
dans une station de ski au Chili.
Durant tout ce processus, la Sainte
Vierge et saint Josémaria m’ont
entouré et j’ai été excellent dans les
entretiens de présélection. Je suis à
même de témoigner du grand
secours de saint Josémaria pour
trouver du travail grâce à sa 
neuvaine.

Enrique S., Chile

20 janvier 2009

Les boutons

Bonjour, mes amis. J’ai 37 ans.
Pendant longtemps j’ai eu un
problème de peau, au visage, très
concrètement, une sorte de petits
boutons. J’ai consulté le
dermatologue et les pommades
prescrites n’ont rien résolu. Fatigué
et dépité, j’ai décidé de prier saint
Josémaria qui m’avait déjà aidé à
plusieurs reprises. Après l’avoir

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf


longtemps sollicité, les boutons ont
petit à petit disparu. Dans ma
famille, on n’en revient toujours pas,
cela semblait impossible. Moi je sais
que ce fut lui. Désormais je lui en
suis éternellement reconnaissant et
le prierai sans relâche. Je vous
salue…

Adolfo Villegas Ortiz, Espagne

28 janvier 2009

Bonne épouse et bonne mère

La Sainte Vierge Marie, notre Mère,
m’a accordé de nombreux et beaux
cadeaux par l’intercession de saint
Josémaria. Tout d’abord nos sept
enfants, dont le Seigneur a déjà
rappelé deux à Lui. Saint Josémaria
ne nous a jamais déçus. Récemment,
nous avons fait une neuvaine du
travail pour un souci concernant le
travail de mon mari. À mon grand
étonnement parce que je suis une
femme de « peu de foi », notre prière

https://multimedia.opusdei.org/pr/doc/v2/neuvainetravail.pdf
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a été écoutée une fois de plus. Je tiens
à en remercier tout spécialement
Notre Dame de Lourdes et saint
Josémaria.

Et je viens solliciter saint Josémaria à
nouveau pour que, si telle est la
volonté de Dieu, il intercède pour le
travail de mon mari, pour nos soucis
financiers et pour l’un de mes
enfants, pour que, comme le disent
ses frères et sœurs, «il reste avec
nous jusqu’à ce qu’il soit vieux ».
Toutefois, je sais que le Seigneur fera
ce qui nous convient le plus. Je ne
demande donc qu’à être une bonne
épouse et une bonne mère afin que,
si le Seigneur nous envoie un peu de
souffrance, je sache en tirer profit,
unie à la Croix de son Fils, pour la
plus grande gloire de Dieu et le salut
de tant d’âmes du monde entier.

N. J. G., Canada

21 janvier 2009



Un grand secours pour le Bénin

Je prie toujours saint Josémaria. Je le
remercie parce que, concernant mon
travail qui devrait prendre fin le 31
mars 2009, mon patron vient de
m'annoncer qu'il m'est permis
encore de rester jusqu'au 31 juillet
2009. Je le remercie beaucoup et
continuerai de prier fortement saint
Josémaria. J’espère que nos projets
seront bien accueillis et que je
garderai un poste à plein temps ce
secteur qui poursuivra a sa
coopération avec le Bénin. Merci
encore saint Josémaria. Alléluia

Bénédicta Bénin

16 janvier 2009

J’ai eu une réponse positive

Le jour de la fête de saint Josémaria,
à Gaborone, en 2008, je lui ai confié
une affaire très délicate, concernant
mon travail. Il a toujours eu une très



grande influence dans le domaine du
travail. Il y a quelques jours j’ai eu
une réponse positive alors que je
pensais que le problème était
insurmontable. Je voudrais donc
remercier saint Josémaria qui veille
en permanence sur moi et sur ma
famille.

E. M., Botswana

13 janvier 2009

Ma grand-mère a récupéré sa
jambe

Juste un mot pour vous rapporter la
grâce que nous a accordée saint
Josémaria. Ma grand-mère, à cause
de son diabète, avait de gros ulcères,
très douloureux, à sa jambe droite.
Elle en a souffert pendant très
longtemps, les médecins savaient que
la seule solution était de la lui
amputer. C’est alors que quelqu’un,
dans la rue, a remis, à mon frère
aîné, une prière à saint Josémaria.



Ma grand-mère, ma mère, mes frères
et sœurs et moi-même, nous nous
sommes tous mis à demander à ce
saint de guérir ces blessures. Cela fait
à peu près deux mois qu’elles ont
cicatrisé et qu’elle a récupéré sa
jambe. Je remercie saint Josémaria
de tout mon cœur pour cette faveur.

José Luis de Luna Almanza, Mexique

13 janvier 2009

Une nuit très sombre, sous la pluie
et sous une intense grêle

J’étais au volant de ma voiture
depuis sept heures, sur la route de
Lima-Huanuco. La nuit était noire,
j’ai traversé le Cerro de Pasco sous la
pluie et sous une grêle intense, il
faisait très froid. Il fallait que j’arrive
dans les meilleurs délais à Huanuco
pour des raisons professionnelles. À
la descente de ce col abrupt, la pluie
était impressionnante et je ne
pouvais pas stationner. Dans un



virage très serré, j’ai été arrêté par
un écoulement de boue, d’eau et de
branches d’arbres. J’ai arrêté le
moteur mais je ne pouvais pas faire
marche arrière. J’ai essayé de
franchir l’obstacle du côté le plus
ferme, mais dix mètres après, la
voiture s’est bloquée et je n’ai pas pu
avancer. L’eau, la boue, la pluie et
l’obscurité m’angoissaient. Personne
ne pouvait m’aider à sortir le
véhicule de ce pétrin. J’ai prié
comme jamais, j’ai demandé à mgr
Escriva de m’aider. Dans cette nuit
noire, j’ai vu le reflet d’une petite
lumière et un petit bonhomme qui
m’appelait de ses bras. Je l’ai rejoint,
il m’a tendu un long câble que nous
avons péniblement attaché à ma
voiture, plongés dans la boue jusqu’à
la ceinture. Cet écoulement nous
entraînait vite vers le ravin. Je
n’arrêtais pas de prier, ce monsieur
prit le câble et l’accrocha à un
camion, sorti d’on ne sait où, qui
dégagea ma voiture de ce torrent et



me délivra de mon angoisse.
Réconforté et reconnaissant pour ce
geste solidaire, j’ai pu partir en
cahin-caha, dans une voiture qui
avançait péniblement. Le lendemain,
sous le soleil, j’ai vu les dégâts sur le
véhicule que j’ai vite fait réparer.
Deux jours après, j’ai refait cette
route, la pluie avait cessé, je me suis
arrêté sur les lieux de l’éboulement
où il y avait une voiture totalement
détruite. Les gens qui étaient là
disaient : « Personne n’a pu passer, il
y a deux jours ». Je leur ai dit que
j’avais pu le faire grâce à l’aide d’un
routier. “C’est impossible, monsieur,
ce passage était bloqué et il l’est
encore maintenant, c’est la raison
pour laquelle on est en train d’ouvrir
un nouveau chemin ».

Ceci dit, moi je suis passé et un brave
homme m’a aidé à le faire. D’où est-il
sorti ? Qui était-il ? Ce fut un miracle,
je n’en ai pas le moindre doute. Cela
ne fait que renforcer ma foi.



Ricardo Escudero, Pérou

12 janvier 2009

Une carte d’identité retrouvée

Très cher saint Josémaria, je vous
remercie de m’avoir aidée à trouver
ma carte nationale d’identité. Je sais
qu’avec sainte Hélène, vous m’avez
aidée à la retrouver. J’en suis
heureuse. Maintenant, aidez-moi à
trouver un bon travail, honnête et
dans une bonne ambiance.

Mercedes, Pérou

12 janvier 2009

À crier sur les toits

J’aimerais crier sur les toits que grâce
à l’intercession de saint Josémaria
Escriva, Jésus et notre douce Mère
ont guéri mon fiancé d’un cancer
terrible. Dès que nous avons su qu’il
avait cette cruelle maladie, nous
nous sommes confiés à lui. La



réponse à nos prières ne s’est pas fait
attendre et tout s’est bien terminé,
Dieu merci. Je suis enseignante dans
une école dont la formation
chrétienne est confiée aux membres
de l’Opus Dei. J’y ai trouvé une
grande aide dans cette circonstance
et j’ai toujours été encouragée par
leur prière. Dès le départ j’ai
beaucoup prié saint Josémaria pour
mon futur mari. Il a vraiment la foi
et porte sur lui la petite image de
saint Josémaria. Nous continuons de
prier pour sa santé. Il n’a plus que
quelques contrôles périodiques à
subir. Je suis sûre qu’il s’agit d’un
vrai miracle. J’en suis profondément
reconnaissante à la Sainte Vierge, à
Jésus et à notre saint.

Silvana Gabriela Guevara, Argentine

6 janvier 2009

Un projet réactivé



Je suis reconnaissant pour la
bénédiction de saint Josémaria, notre
saint protecteur. Avec ma neuvaine
du travail, il fit un miracle dans mon
secteur. On nous avait informé que
notre projet était stoppé. Ceci
risquait de créer une situation
instable. Or, après avoir prié saint
Josémaria, nos supérieurs ont décidé
de le remettre en route. Je demande
mille bénédictions pour ce qui y ont
travaillé et fait que ce projet soit une
réalité. Merci pour toutes les faveurs
accordées.

John H Catacora, Pérou

4 janvier 2009

Dieu t’a pardonné

Je vous écris pour vous rapporter le
grand dernier secours de saint
Josémaria pour moi. Après avoir
surmonté une étape de continuelles
erreurs, j’ai eu un problème : les
remords m’assaillaient. Cependant,
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une nuit, j’ai demandé l’aide de saint
Josémaria. Le lendemain, j’ai
branché la télévision et j’ai entendu
un prêtre de l’Opus Dei : « Si Dieu t’a
pardonné, à quoi bon ne pas te
pardonner toi-même ? Tu perds ton
temps à te tracasser alors que tu
pourrais chercher ton rachat dans
ton quotidien. Il y a beaucoup à faire.
» Ce fut un message direct de saint
Josémaria pour moi et je vais
beaucoup, beaucoup mieux.

Pilar Lozano Salas, Pérou

2 janvier 2009
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